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Cotação Dólar - real

R$ 5,15

Cotação eUrO - real

R$ 6,29

Gasolina

R$ 5,92

Diesel comum etanol 

R$ 4,41 R$ 4,49

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 16º
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O Hospital Aroldo Tourinho de Montes Claros 
realizou solenidade de inauguração da nova fa-
chada e novas instalações do Pronto Atendimen-
to, na segunda-feira (31/05). Durante o evento, o 
provedor do HAT, Paulo César Gonçalves, falou 
da importância das parcerias desenvolvidas para 
melhorias da unidade e destacou o trabalho do 
deputado federal Delegado Marcelo Freitas (PSL/
MG) que se tornou o parlamentar que mais desti-
nou recursos em toda história da instituição.

Representando o setor de saúde do Norte de Minas, o coordenador Regional da Federassantas e superintendente da Santa Casa 
de Montes Claros, Maurício Sérgio Sousa e Silva, participou ontem (1º) da 8ª edição do Integra Saúde. Promovido pela Federação 
das Santas Casas e Hospitais Filantrópicos de Minas Gerais (Federassantas), a iniciativa teve como tema principal “Parceria e Diá-
logo para o fortalecimento do SUS”.

Moc entra em alerta de 
leitos Covid-19, mas 
libera eventos e festas

Montes Claros negocia 
parceria com metrópole 
chinesa

Zé Reis discute melhoria 
para atendimento 
hospitalar na região

Evento online debate iniciativas 
de fortalecimento do SUS

DIVULGAÇÃO

Inauguradas nova fachada e novas 
instalações do Hospital Aroldo Tourinho

Na segunda (31/5), o deputado Zé Reis 
(Podemos) participou da inauguração do 
Pronto Atendimento e nova fachada do Hos-
pital Aroldo Tourinho, a convite do prove-
dor Paulo César Almeida. Acompanhado dos 
deputados Carlos Pimenta, Marcelo Freitas 
e Paulo Guedes, o deputado frisou que se 
sente honrado em participar daquele ato de 
transformação, quando destinou emendas 
para o Hospital Aroldo Tourinho. 

Marcelo Freitas é o 
parlamentar que mais 
destinou recursos ao HAT

OAB abre campanha 
para doação de
 agasalhos em Montes 
Claros

Foram inauguradas na tarde de segunda-feira (31/5), a nova fachada e as novas instala-
ções do Pronto Atendimento do Hospital Aroldo Tourinho, em solenidade presidida pelo 
provedor, professor Paulo César Gonçalves de Almeida e pelo superintendente, Cláudio 
Medeiros Santos. O ambiente foi totalmente revitalizado e ampliado, com o objetivo de pro-
porcionar atendimento ainda mais qualificado à clientela SUS, de convênios e particulares. 

O descerramento da faixa de inauguração

Senac abre inscrições 
para cursos gratuitos 
em Montes Claros
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Maurício Sergio destacou 
a importância de ações 

em prol do Sistema Único 
de Saúde
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Mais de um ano de isolamento 
social, sem grandes perspectivas 
de uma volta à normalidade e com 
uma terceira onda de contágio pela 
Covid-19 a caminho. Imagine como 
está a cabeça das nossas crianças e 
adolescentes, que deveriam estar 
levando uma vida mais livre, de 
convivência com os amigos, da 
proximidade tão natural à infância, 
de descobertas e no auge de seus 
questionamentos em grupo. 

A fase que engloba o desen-
volvimento dos 5 aos 17 anos é 
delicada, e a adolescência é ainda 
mais complexa, pois é quando os 
pequenos – quase grandes – pas-
sam a não se identificar mais com o 
universo infantil, mas também ain-
da não são adultos, e precisam da 

coletividade, da troca, para buscar 
suas referências no sentido de de-
finir a própria identidade. Com o 
isolamento, esse processo está in-
terrompido ou, no mínimo, dificul-
tado. A falta de interação e o conse-
quente sentimento de solidão são 
fatores de risco importantes para a 
depressão. 

Uma pesquisa recém publica-
da pelo Instituto de Psiquiatria da 
USP, mostrou que, num universo 
de quase 7 mil crianças e adoles-
centes (com idade entre 5 e 17 
anos), 26% apresentam sintomas 
clínicos de ansiedade e depressão, 
ou seja, há uma necessidade pre-
mente de atenção a esta situação 
e a consideração, por parte de fa-
miliares e educadores, por buscar 

atendimento especializado. Os re-
sultados prévios do trabalho, que 
teve início em meio à pandemia, 
em junho do ano passado, indica-
ram que 13% dos jovens se sentem 
solitários, 23% dormem depois da 
uma hora da manhã, 48% não se 
exercitam e 37% estão sem uma ro-
tina definida.  

Segundo a OPAS/OMS (Orga-
nização Pan-Americana de Saúde, 
braço da OMS na região), as condi-
ções de saúde mental são respon-
sáveis por 16% da carga global de 
doenças e lesões em pessoas com 
idade entre 10 e 19 anos. Além dis-
so, os dados apontam que metade 
de todas as condições que refletem 
na saúde mental começam aos 14 
anos de idade, mas a maioria dos 

casos não é detectada nem tratada.  
A OMS aponta ainda que, em 

todo o mundo, a depressão é uma 
das principais causas de doença e 
incapacidade entre adolescentes, 
sendo o suicídio a terceira princi-
pal causa de morte entre adoles-
centes de 15 a 19 anos. 

É necessário, assim, um esfor-
ço da sociedade, juntamente com 
uma parceria família-escola, para 
promover um trabalho com foco 
na saúde mental dos adolescentes 
para ajudá-los a superar o perío-
do de pandemia e garantir uma 
vida saudável, produtiva e que 
seja próspera. Estamos falando do 
futuro da humanidade, então não 
dá para ignorarmos este fato e não 
ajudarmos nossas crianças agora.  

Desde 2014, a cada semestre, o 
LIVRES realiza programa de imer-
são e mobilização de alto impacto 
social em comunidades com baixo 
IDH, desassistidas social, emocio-
nal e fisicamente no sertão do Piauí. 
Reunimos centenas de voluntários, 
de diversos setores e habilidades, 
para servirmos a essas populações 
com atividades de saúde e bem
-estar, cidadania, cultura e lazer, 
cursos profissionalizantes, oficinas 
criativas, palestras, atividades de 
desenvolvimento e formação para 
crianças, além de atividades de rela-

cionamento social saudável.
Com o coronavírus, nossas 

ações, que envolviam grandes aglo-
merações em locais sem estrutura 
de saúde, precisaram ser paralisa-
das. Não poderíamos colocar em 
risco, nem os voluntários, e muito 
menos essas comunidades sertane-
jas que vivem no polígono das secas 
em condições muito desafiadoras. 

Hoje, nos encontramos em um 
cenário ainda maior de desigual-
dades no Brasil. Tem sido muito 
importante grandes empresas e or-
ganizações assumirem compromis-

sos explícitos de solidariedade, res-
ponsabilidade para com o próximo 
e respeito aos direitos dos povos 
tradicionais. Infelizmente, esses po-
vos, dos quais pertencem também 
os quilombolas e sertanejos, têm 
processos históricos de violações, 
pobreza, genocídio, e quase ne-
nhum acesso às políticas públicas.

Enfrentam problemas de habita-
ção, falta saneamento, luz elétrica 
e vias de acesso aos seus locais de 
moradia comprometidas. São ainda 
uma das populações mais violadas 
quando se pensa em direitos à saú-

de, à educação e à assistência social, 
pois os equipamentos sociais que 
deveriam suprir essas demandas 
são inexistentes ou escassos.

Segundo dados do Comitê Ox-
ford para Alívio da Fome, a popu-
lação quilombola enfrenta a subno-
tificação dos casos do coronavírus 
pelas autoridades sanitárias. Sem 
água, aparelhos públicos de saúde 
e infraestrutura para cuidados bá-
sicos, a taxa de letalidade entre os 
remanescentes de quilombo é de 
11,09%, mais que o dobro da média 
nacional, que fica em 4,9%.
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2021 é ano do meio ambiente, e seus clientes 
já estão cobrando uma posição

Como criar renda e empregos por meio da 
indústria brasileira de combustíveis

J. A. PUPPIO
EMPRESáRIO E AUTOR DO LIvRO 

IMPOSSÍvEL é O qUE nÃO SE TEnTOU

MARCELO ROCHA
vICE-PRESIDEnTE DE vEnDAS DA 

ZEnDESk nO BRASIL

Antes que seja tarde (parte 1)

O Impacto da 'não' mobilização aglomerada 
no sertão (parte 1)

AnA CRISTInA RIBEIRO ZOLLnER
BIOETICISTA, PEDIATRA E PROFESSORA DO CURSO DE MEDICInA DA UnIvERSIDADE 

SAnTO AMARO – UnISA  

CLEvER MURILO PIRES
CEO nO InSTITUTO LIvRES E MEnTOR DE 

GESTÃO

O Brasil e o Iraque são países 
que possuem suas próprias fon-
tes de petróleo nas quais fazem 
suas respectivas extrações. Ambos 
exportam para todo o mundo co-
brando o mesmo preço.

No caso do Iraque, antes as 
usinas que refinavam o petróleo 
eram estrangeiras, vindas da Ingla-
terra, França e Alemanha, mas ago-
ra são todas indústrias nacionais. 
Por conta disso, hoje um litro de 
gasolina neste país custa mais ou 
menos 10 centavos de dólar, que 
convertidos para a moeda brasilei-
ra são aproximadamente 50 centa-
vos.

Porém, aqui no Brasil pagamos 
R$5,00 o litro, ou seja, 10 vezes 
mais que no Iraque. E é impor-
tante ressaltar que o petróleo e a 
refinaria são nossos. A Petrobras é 
a única empresa que pode explo-
rar, refinar e vender o combustível 

fóssil no País.
Uma das maiores questões que 

fica é: se o Iraque pode vender pe-
tróleo a 10 centavos de dólar, por-
que também não podemos fazer o 
mesmo?

Uma solução para que isto 
ocorresse seria se o governo priva-
tizasse todo o esquema da Petro-
bras. Dessa forma, a privatização 
traria uma diminuição nos preços 
para o consumidor final. Se qual-
quer indústria pudesse importar e 
refinar o combustível fóssil, desde 
que repassasse os impostos, acre-
dito que pelo menos os preços 
seriam em média R$ 1,00 por litro.

Agora, outro lado é que a Petro-
bras também domina a fabricação 
de etanol, mesmo não tendo uma 
fazenda de cana-de-açúcar ou de 
outras matérias-primas. O esque-
ma é todo particular, onde o pro-
dutor é quem planta a matéria-pri-

ma e refina o álcool, mas que não 
pode comercializar como combus-
tível, apenas como álcool etílico, 
porque apenas a estatal pode.

Além disso, temos 350 indús-
trias de álcool em nosso País. Se 
pensarmos que cada uma tenha 
500 funcionários, então é possível 
dizer que o número de emprega-
dos total deste setor gira em torno 
de 175 mil trabalhadores.

Agora, e se fosse proibido o 
uso da gasolina e do diesel no 
Brasil? Todos motores de combus-
tão interna teria que ser a álcool. 
Quantas indústrias de etanol não 
surgiriam?

Estimo que seriam umas 300 
mil usinas produzindo álcool para 
o Brasil, isso resultaria em mais 
de 150 milhões de empregos ge-
rados. Sem contar que nós pode-
ríamos estar invadindo o mercado 
de grandes países consumidores 

deste combustível.
Então, com essa proibição, 

todo mundo deveria passar a usar 
etanol. E seria possível, visto que 
íamos ter mais ou menos 300 mil 
usinas para dar conta da demanda. 
O melhor de tudo estaria na capa-
cidade do álcool ser renovável, ou 
seja, não acabaria nunca.

Para que isso tudo ocorra, o go-
verno deveria baixar uma lei que 
só permitisse etanol em motores 
brasileiros, além de privatizar todo 
esquema da Petrobras, com foco 
em usar o petróleo para exporta-
ção. Então, se levarmos em conta 
que 3 milhões de barris por dia 
que são extraídos no Brasil, isso 
criaria uma renda enorme para 
governo federal, porque seria 
vendido sob a luz do dólar. É uma 
sugestão que traria muitas divisas 
ao País, criaria emprego e renda. 
Basta vontade política.

Este ano a Cúpula Climática uniu 
40 líderes globais e propôs uma agen-
da intensa de mudanças para garantir 
a sobrevivência do nosso planeta. Seja 
pelo combate à pandemia da Covid-19 
como pelos avanços do desmatamen-
to, ficou claro que a responsabilidade 
será grande para governos e empre-
sas. No Brasil, a situação é alarmante. 
O desmatamento teve alta de 216% 
em março, o maior dos últimos 10 
anos no período.

E o seu mercado também será 
cobrado por isto. A influência das 
companhias na sociedade se tornou 
inegável, e as novas gerações estão 
acompanhando para nos lembrar 
dessa posição. Cerca de 90% dos Mil-
lennials e Geração Z acreditam que 
as empresas precisam contribuir para 
uma mudança positiva na sociedade 
e no meio ambiente, como mostra a 
Edelman Trust Barometer 2021.

Se hoje você espelha o seu negócio 
em grandes marcas como Facebook, 
Google e Apple, saiba que elas estão 
levando isso a frente - e muitas delas 
cobrarão isso também dos parceiros e 
fornecedores. E se você um dia sonha 
em se aliar a estas marcas ou se tornar 
um líder para seus clientes, este será 
um passo importante. 

O Facebook, por exemplo, anun-
ciou em abril que reduziu a emissão 
de gases de efeito estufa em 94% so-
mente nos últimos três anos, e que 
olhará para toda a cadeia de supri-
mentos. Empresas como a Accenture 
anunciaram também que trabalharão 
para criar soluções para capacitar em-
presas a acelerar o processo de descar-
bonização em suas cadeias. 

Indo um passo além
Apesar dos avanços, muitos esfor-

ços ainda estão focados na redução do 
impacto delas no meio ambiente - o 
que é positivo -, mas é preciso ir além. 
Influenciar não significa apenas reme-
diar os erros e impactos do passado, 
mas sim o papel de inspirar as próxi-
mas gerações a agir. É preciso olhar 
para os desafios que populações ao 
redor do mundo estão enfrentando 
pelas mudanças climáticas, e assumir 
um papel de transformação em dife-
rentes frentes, tanto externamente 
como internamente. E parte está em 
ouvir o que eles acreditam como in-
divíduos.

A Zendesk, por exemplo, consul-
tou os colaboradores em outubro do 
ano passado para entender em quais 
frentes deveria investir, e com isso de-

finiu a agenda de esforços em impacto 
sócio-ambiental para 2021. Dentre as 
principais prioridades, o meio am-
biente foi um dos destaques (além da 
saúde mental, combate à fome e inclu-
são digital). 

Com isso, além de assumir uma 
agenda de compromissos ambientais, 
também incentiva os funcionários e os 
parceiros a se engajarem nas medidas 
em que acreditam, incluindo volunta-
riado, recursos para doações, apoio à 
ONGs globais e programas de apoio 
para empresas que se empenham nes-
sas causas, como o Tech for Good para 
startups. 

Impactos posItIvos no
negócIo

Ter empatia e se envolver em cau-
sas como a ambiental se tornou um 
foco para os clientes em 2020, e isto 
sem dúvidas impactará nos negócios, 
especialmente no Brasil. O estudo 
CX Trends 2021 mostrou que 78% 
dos brasileiros querem comprar de 
empresas socialmente responsáveis, 
acima da média global (63%). Esse 
sentimento está cada vez mais presen-
te e ativo nas novas gerações, que se 
mostraram mais envolvidas do que 
qualquer geração anterior em tornar o 

planeta sustentável.
As empresas que se adequam a 

estas expectativas estão sendo recom-
pensadas por seus clientes. Segundo 
um estudo da Capgemini “Como a 
sustentabilidade está fundamental-
mente mudando as preferências de 
consumo”, 77% das empresas viram 
a sustentabilidade impulsionar a fide-
lidade dos clientes, e 63% delas tive-
ram aumentos na receita com estas 
medidas.

Não é fácil estipular uma receita 
de sucesso nessas iniciativas que fun-
cione da mesma forma para todas as 
empresas, mas é consenso da socie-
dade que as empresas se tornarão 
progressivamente mais responsáveis 
como vozes e agentes da mudança, e o 
impacto na receita se mostra evidente.

Há muitos caminhos para se to-
mar, mas um bom ponto de partida é 
ouvir todos os stakeholders da empre-
sa (clientes, parceiros, colaboradores, 
etc) e olhar para as principais metas 
de sustentabilidade que as Nações 
Unidas mapearam para o futuro. In-
dependentemente do caminho es-
colhido, agir agora nos levará para a 
condição mais vital de todos os negó-
cios e pessoas: a garantia de um futuro 
melhor.

PGR Pede ao SuPRemo 
abeRtuRa de inquéRito 

contRa o miniStRo 
RicaRdo SalleS

O vice-procurador-geral da República, Humberto Jaques de 
Madeiros, encaminhou ao Supremo Tribunal Federal (STF) um pe-
dido para abertura de inquérito contra o ministro Ricardo Salles, 
do Meio Ambiente. A investigação ocorre após apresentação de 
notícia-crime feita pelo ex-superintendente da Polícia Federal no 
Amazonas, o delegado Alexandre Saraiva. A relatoria do caso no 
STF ficará a cago da ministra Cármen Lúcia. Salles será investigado 
pela suposta prática de advocacia administrativa; obstrução de fis-
calização ambiental; e impedimento ou embaraço a investigação de 
infração penal contra organização criminosa. Os fatos ocorreram 
durante a maior apreensão de madeira ilegal. O ministro foi alvo 
da Operação Akuanduba, da Polícia Federal, no último dia 9. O pre-
sidente do Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos 
Naturais Renováveis (Ibama), Eduardo Bim, também foi investigado 
e afastado do cargo.

RodRIgo pacheco questIona InteResse do 
goveRno na RefoRma admInIstRatIva

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco DEM-MG, tem dú-
vidas se o governo federal está comprometido com a aprovação 
da reforma administrativa. O projeto reduz benefícios do serviço 
público, mas sem atingir os atuais funcionários. Estariam sujeitos 
às novas regras apenas os contratados depois de eventual entrada 
em vigor da proposta. Pacheco questiona se “há o compromisso 
do Poder Executivo com a reforma administrativa. Esse é um ques-
tionamento que nós precisamos fazer e vamos ter clareza nessa 
discussão, junto à Casa Civil, à Secretaria de Governo, à própria 
Presidência da República, se há uma vontade do governo de que fa-
çamos uma reforma administrativa num ano pré-eleitoral ou não”. 
Esse é um diálogo, segundo Pacheco, que ele e o presidente da 
Câmara, Arthur Lira, precisam ter com bastante clareza com o go-
verno federal.

acoRdo entRe goveRno e vale começa a seR 
analIsado poR deputados

O acordo entre o Governo de Minas e a mineradora Vale começa 
a ser analisado hoje, na Assembleia Legislativa. A decisão de colocar 
o projeto na pauta de votação foi após um encontro entre o pre-
sidente da Casa, deputado Agostinho Patrus, e representantes do 
Tribunal de Justiça, Ministério Público, Tribunal de Contas e Defen-
soria Pública. A Vale pagou a primeira parcela do acordo, no valor 
de R$ 1,1 bilhão, mas o recurso só pode ser usado após a aprovação 
dos deputados estaduais. O dinheiro do acordo será usado pelo 
governo para a realização de obras e investimentos no estado. 

assédIo a paulo BRant

Sem partido desde que deixou o Novo, o vice-governador Paulo 
Brant está sendo assediado por várias legendas, com promessas de 
apoiá-lo nas eleições ao governo de Minas, em 2022. Paulo Brant 
tem desconversado, mas os seus aliados acreditam que ele terá mais 
chances se disputar uma vaga de deputado federal.

BolsonaRo fRustRa alIados com fIlIação 
ao patRIota

Muitos dos aliados do presidente Jair Bolsonaro ficaram frustra-
dos com a notícia de que ele irá se filiar ao Patriotas, como afirmou 
Flávio Bolsonaro Alguns chegaram a declarar apoio incondicional 
a Bolsonaro, como o presidente do PTB, Roberto Jefferson. Alguns 
partidos do centrão, base de apoio do presidente no Congresso, 
também tinham expectativa de receber a ficha de filiação do presi-
dente Bolsonaro, como Ciro Nogueira, presidente nacional do PP. 
Para filiar a família Bolsonaro ao Patriota, o presidente da sigla, 
Adilson Barroso, destituiu quatro membros da Executiva Nacional 
que eram contra a medida e nomeou sete aliados com poder de 
voto. Os integrantes destituídos vão ao TSE contra o que conside-
ram como ‘manobras’ do presidente do partido. 

ex-pRefeItos na condução da confedeRação 
nacIonal de munIcípIos

Paulo Ziulkoski reassume a presidência da Confederação Nacio-
nal de Municípios. Ele assume para uma gestão de 2021 a 2024. 
Como vice, tomou posse o presidente da Associação Mineira de 
Municípios, ex-prefeito de Moema, Julvan Lacerda, que ressaltou na 
sua posse, a importância do movimento municipalista nas lutas dos 
municípios, principalmente em relação ás dificuldades enfrentadas 
com a pandemia da Covid-19. Nem Paulo Ziulkoski, nem Julvan 
Lacerda estão no exercício do mandato. Os dois são ex-prefeitos.

DIVULGAÇÃO
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Presidente destaca início do anel 
rodoviário leste

Inauguradas nova fachada 
e novas instalações do HAT

Defesa da causa animal ganha força com 
frente parlamentar

hipocrisia social

Deixa eu te dizer uma coisinha 
de nada... Tu conheces autorida-
des mais hipócritas do que as que 
governam a nossa boa terrinha do 
Bananal? Por cá é um fingimento 
absurdo... Todo mundo fala de 
combater o vício da pedra maldita 
que é conhecida no inferno como 
crack... Mas de concreto o que os 
governos fazem? Nadica de nada... 
Só existem alguns poucos grupos 
abnegados que lutam sem recur-
sos... Sem apoio para ajudar os 
dependentes e o governo não faz 
nadica de nada... O paço pior ainda 
e é omisso e o social simplesmente 
não existe... Se não podem ajudar 
os dependentes... Então que libere 
e pronto... Pelo menos sem hipo-
crisia... Xô...

mãe joga álcool no filho e 
sapeca fogo

Espia só... Tem gente que tem 
cada espécie de senso de humor 
que é a maior doidera do mundo... 
Uma mãe estava na rua e ao che-
gar encontrou o filho de apenas 
dois anos fazendo peraltice... E o 
que ela fez? Pegou um pouco de 
álcool e sapecou no menininho e 
depois colocou fogo... E aí se não 
fossem os vizinhos que ouviram os 
gritos do menino... Ele teria par-
tido para a cidade dos pés juntos 
rapidinho... Mas o pior veio depois 
quando a polícia chegou ao local... 
Ela disse que amava muito o seu fi-
lho e que só fez aquilo para dar um 
pequeno susto nele... Aí, credo, e 
se o susto fosse grande? Ela então 
fazia churrasco no menininho... É 
tem mãe e tem mãe, né, mesmo?

 
quer comprar um rim?

Ei, seu menino, é um rim biiti-
nho... Tem só cinquenta aninhos 
de uso... E está sendo vendido por 
uma boa causa... É que tem um 
hominho que tem uma filha que 
foi tentar a vida na Espanha... Che-
gando lá encontrou um hominho 
que era empresário do pozinho do 
capeta... E ela ficou cheirando o 
pozinho e aí foi demais e pimba... 
Foi morar ligeirinho na cidade dos 
pés juntos... E agora o seu pai quer 
trazer o corpito sem vida para ficar 
em definitivo em nosso Brasil varo-
nil... Mas acontece que ele não tem 
tanta merrequinha para pagar o 
avião... Ele então resolveu arrumar 
merrequinha como pôde... E agora 
resolveu vender um dos seus rins... 
É pecado? Proibido? Se tivesse go-
verno por cá...

                                      
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha
Tem gente quando está furiosa 

ela tenta tirar a suas calças pelo 
coquinho... Besteira... Afinal de 
contas, todos nós temos o nosso 
momento de ficar bravo... E nós 
por cá resolvemos oxigenando o 
nosso glorioso coquinho com uma 
boa dose de humor... É melhor... 
Mais barato e menos estressante... 
E além de tudo é melhor do que 
ficar com ele doendo e pensando 
bobagem... E é altamente reco-
mendável para todas as pessoas 
que tem algum tipo de problema 
no umbigo... É ler cá e ficar cura-
do... Um dia um hominho estava 
no vigésimo oitavo andar de um 
prédio em construção... Que era 
só o esqueleto e não tinha sequer 
elevador... E aí chegou um homi-
nho e começou a gritar... Gritar... 
Até o hominho veio e desceu as 
escadas de vinte e oito andares... 
E quando chegou na portaria... 
Era um hominho que lhe pediu 
uma merrequinha para tomar um 
café... Ele então convidou aquele 
hominho para subir os vinte e oi-
tos andares... E quando chegou no 
topo ele sapecou para o hominho 
que lhe pediu uma merrequinha... 
“Olha, eu não tenho”... Ui... Ui... 
Ui... Que menino mais malvado... E 
o hominho desceu mais triste que 
jogador do timinho...

menino excessivamente alegre 
ganha pensão

Não, minha gente... Esse mundão 
sem porteira de meu Deus está muito 
moderno para o meu gosto... Imagi-
nem vocês que numa cidade do Rio 
Grande do Sul... Moravam felizes dois 
hominhos excessivamente alegres... 
E um era pobre de-marré-de-si... E o 
outro um alto executivo... Mas o amor 
deles era biito... Mas o menino que 
tinha muita merrequinha arranjou 
outro e largou o pobrinho que come-
çou a passar fome... Entrou na justiça 
pedindo pensão e eis que o juiz que 
também não é lá tão machão... En-
tendeu que o pobre tinha direito a 
pensão... Afinal de conta eles viveram 
maritalmente... Pois a modernidade 
chega ou não, é bem isso? Sei lá... Mas 
lei é lei, né?

 
postes vão pagar impostos sabia?

Meu Deus... A grande maioria dos 
políticos ou são doidos do coquinho 
ou então exploradores da fé pública... 
Espia só... Em São Paulo... Começarão 
a cobrar impostos de todos os postes 
que estão na cidade de São Paulo... 
E quem vai pagar é o estado... Que 
por sua vez inventará uma taxa e vai 
cobrar de todos nós simples mortais... 
E depois ele ainda critica o Sapinho 
Manguaceiro Barbudo... Que adoraaa 
inventar um imposto novo... Ele é sá-
dico... Se é... Mas o que vai segurar a 
ganância dele é que ele ainda pensa 
em ser candidato a ser o homem forte 
do Brasil varonil...

 
Religioso pedófilo é 

excomungado?
Espia só, minha gente mais que 

biita... Eu tenho um profundo respei-
to por todas as religiões desse mun-
dão sem porteira de meu Deus... Não 
é porque não comungo de nenhuma 
que vou criticar... Não é bem assim... 
Mas ainda estou entalado e com muita 
raiva daquele arcebispo de Olinda que 
excomungou os médicos que salva-
ram a vida de uma menininha de ape-
nas nove anos... Ele queria que ela fos-
se para a cidade dos pés juntos... Pode 
uma coisa dessas? Mas eu tenho cá 
uma pergunta... Quantos padres pe-
dófilos ele já excomungou? Nenhum? 
Uai... Que lei é essa... Divina que não 
é... Por isso é preciso fazer as coisas a 
luz da Bíblia... Aí sim... Né não?

 
mendigos no xilindró

Pois então seu menino... Quando 
a gente pensa a razão de algumas ci-
dades do sul e do Triangulo serem 
mais adiantadas do que do Norte de 
Minas tem tudo a ver... Na cidade de 
Uberlândia... O Ministério Público to-
mou uma decisão radical com relação 
ao numero de mendigos na cidade 
e mandou todos para o xilindró e fi-
cou constatado que 90% eram falsos 
mendigos e viviam com salários acima 
de três mil merrequinha por mês... E 
os que realmente não têm nadica de 
nada eram levados para aprender um 
curso e é colocado no mercado de 
trabalho... Uai, sô... Por que as nossas 
autoridades não tomam a mesma me-
dida? Mendigos por cá é que não falta 
de jeito nenhum, né?

 
montei no porco

Pois então minha gente mais que 
biita.... Chegou o momento que me-
nos gosto de deixar vocês... Mas eu 
tenho mesmo que ir... Vou montar no 
porco... Picar a mula... Deitar o cabelo 
e cair no capinado... Mas não se preo-
cupe que amanhã estarei de volta se 
Deus quiser e até lá saiba se compor-
tar como gente civilizada e, por favor, 
lembre-se: “vinde a mim todos que 
estais cansados fracos e oprimidos e 
vos aliviarei”... É para pensar mesmo.

 
fuso de hoje – Os Brazuquinhas 

que são massa de manobra da Nação 
PTlândia, que, mesmo passando fome 
e vendo que dilapidaram a nossa 
Gloriosa Terrinha do Bananal, ainda 
defendem quem os roubaram... Isso 
é triste e alienação profunda e incurá-
vel... Xô, coisa ruim... Fora!

 
xonado – A equipe de servidores 

do Gabinete do vereador Marcos Nem 
que são joiados... Educados... Compe-
tentes... E merecem todos os aplausos 
pela sua eficiência... Sucesso, nobres 
guerreiros... Fui!

Última

A causa animal poderá ganhar 
reforço na Câmara Municipal de 
Montes Claros com a criação da 
Frente Parlamentar em Defesa dos 
Animais. A iniciativa é da vereadora 
Ceci Protetora (PP), autora de pro-
jeto de resolução com esse objeti-
vo. “O colegiado tem o objetivo de 
promover o apoio à implantação de 
uma política pública de atenção aos 
animais, às entidades protetoras de 
animais e aos protetores indepen-
dentes do município”, diz Ceci Pro-
tetora na proposição.

Ela acrescenta que a Frente Par-
lamentar em Defesa dos Animais 
também tem a missão de propor, 
analisar e desenvolver estudos e 
projetos de interesse da causa ani-
mal, além de fiscalizar e viabilizar 
iniciativas dos poderes Legislativo 
e Executivo. Também realizará au-
diências públicas, seminários, con-

ferências, palestras e outras ativida-
des afins com especialistas do setor, 
representantes de órgãos governa-
mentais municipais, estaduais e fe-
derais, e organizações da sociedade 
civil. As atividades têm o objetivo de 
colher subsídios para desenvolver 
e orientar políticas específicas de 
atenção aos animais.

De acordo com a vereadora 
“Montes Claros possui índices alar-
mantes de abandono, maus-tratos 
e zoonoses. Vamos trabalhar para 
mudar essa triste realidade e ga-
rantir os direitos dos animais, pois 
se trata de uma questão de saúde 
pública, combate à violência e edu-
cação ambiental”.

Outras ações da Ceci Protetora 
sobre esta temática incluem: reque-
rimento para aumentar o número 
de castrações realizadas pelo CCZ; 
requerimento para criação de um 

valdemaR soaRes

“Por mais de 30 anos, a cidade es-
perou pela obra de construção do Anel 
Rodoviário Leste da BR-135 e também 
outro na BR-251 que tem um fluxo de 
veículo pesado em grande número, que 
coloca em risco a vida de outros moto-
ristas e causando lentidão ao fluxo do 
trânsito”, disse o Presidente do Legisla-
tivo Municipal, Claudim da Prefeitura. O 
vereador ressaltou, também, que a ne-
gociação entre o município e o governo 
de Minas vem há seis meses e que agora 

virá o tão esperado anúncio do início da 
construção do Anel Rodoviário. “Estou 
comunicando isso para toda população, 
para que todos vejam como é abençoa-
da essa administração, uma obra espera-
da por todos, há mais de três décadas, e 
será realizada neste governo que revolu-
cionou a forma clara e transparente de 
governar. Essa obra que terá participa-
ção da Prefeitura vem sendo discutida 
com o governo Estadual e tivemos ao 
longo dos anos um grande número de 
deputados, Câmara Municipal e outras 
autoridades para que, enfim, essa im-

portante obra saísse do papel e virasse 
uma realidade”.

“Aqui, nessa casa, somos 23 vereado-
res e todos estão comprometidos com 
o Prefeito e o Governo de Zema para a 
realização desse Anel Rodoviário”. Dis-
se, ainda, o Presidente, que “essa obra 
vai salvar vidas, dar melhor condições 
para os moradores, situados próximos 
à saída da cidade correm risco de vida 
pelo número de veículos pesados que, 
além disso, causa poluição e risco para 
o povo”. 

O Presidente destacou que agora 

o único obstáculo que tem que ser en-
frentado é a liberação do licenciamento 
ambiental que deverá ser liberado nos 
próximos dias. Ao concluir, o Parlamen-
tar disse que a nossa região vinha sendo 
discriminada por outros governos. Ago-
ra o Norte de Minas e principalmente 
Montes Claros tem recebido a atenção 
devida do governo do Estado com uma 
importante obra que vem sendo apoia-
da por todos os políticos e segmentos 
da sociedade civil e destacando o em-
penho do Prefeito Humberto Souto e 
todos colherão os frutos importantes. 

Foram inauguradas na tarde dessa 
segunda-feira (31/5), a nova fachada e 
as novas instalações do Pronto Atendi-
mento do Hospital Aroldo Tourinho, 
em solenidade presidida pelo prove-
dor, professor Paulo César Gonçalves 
de Almeida e pelo superintendente, 
Cláudio Medeiros Santos. O ambiente 
foi totalmente revitalizado e ampliado, 
com o objetivo de proporcionar aten-
dimento ainda mais qualificado à clien-
tela SUS, de convênios e particulares.

Além de conselheiros, dirigentes 
e colaboradores do HAT, comparece-
ram representantes da classe política 
regional, como os deputados federais 
Marcelo Freitas (PSL) e Paulo Guedes 
(PT) e os deputados estaduais Carlos 
Pimenta (PDT), Leninha (PT) - através 
do sistema on-line e Zé Reis (PODE), 
autoridades, entre as quais o reitor da 
Universidade Estadual de Montes Cla-
ros – Unimontes, professor Antonio 
Alvimar de Souza e a superintendente 
regional de Saúde, Dhyeime Thauanne 
Pereira Marques, e os diretores da Uni-
med Norte de Minas – que viabilizou 
o empreendimento –, Cláudia Borém 
Pimenta de Figueiredo, Eduardo de 
Morais e Farley Carneiro e Silva.

Com público restrito e seguindo 
rigorosamente as normas de segurança 
em face da pandemia provocada pela 
COVID-19, o evento foi transmitido de 
maneira virtual pelo Youtube e pelo Fa-
cebook da instituição.

As obras fazem parte do projeto 
de modernização que vem sendo 
desenvolvido nos últimos anos, con-
templando, ainda, a reestruturação de 
todo parque tecnológico. O projeto 
foi inserido no Plano de Recuperação 
Institucional apresentado ao Ministério 
Público Estadual/Curadoria de Funda-
ções.

‘‘Uma nova fachada com design 
moderno, que marca não apenas trans-
formações do ponto de vista da sua 
estrutura, mas principalmente de um 
projeto de assistência à saúde, volta-
do para a humanização, qualidade da 
assistência, à inovação e mais do que 
nunca, ao acolhimento de todos aque-
les do Sistema Único de Saúde, dos 
convênios, das operadoras privadas 
de saúde e da sociedade em geral’’, 
salientou o superintendente, Cláudio 
Medeiros Santos. 

Para a diretora-presidente da Uni-
med Norte de Minas, Cláudia Borém 
Pimenta de Figueiredo, o novo em-

Comitê de Combate a Leishmanio-
se; requerimento para aquisição de 
instrumentos de captura de felinos 
para castração; recurso para refor-
ma e construção do Curral Muni-
cipal; projeto de Lei sobre Animais 

Comunitários; além da luta pela 
criação do Hospital Veterinário Mu-
nicipal, um espaço de referência em 
saúde e cuidados com os animais, a 
exemplo do que já existe em outras 
capitais brasileiras.

preendimento fortalecerá ainda mais 
os laços entre as duas instituições. ‘‘É 
com muita alegria que participamos 
deste momento único do HAT em que 
tudo se renova, tudo está muito boni-
to, muito bem trabalhado. Uma mu-
dança exterior, mas também dentro do 
hospital, com os nossos colaboradores 
fazendo a diferença no acolhimento, 
na resolução dos problemas. E a Uni-
med, nessa parceria, está firme para 
trabalharmos juntos em benefício da 
população, que é a mais importante 
para nós”, afirma.

Para o membro do Conselho Cura-
dor do HAT, Samuel de Sousa Figuei-
ra, ‘‘o Hospital não muda de fora pra 
dentro, mas sim, de dentro para fora, 
e esse evento com essa estrutura apre-
sentada ao público, é um presente que 
está sendo dado a Montes Claros e ao 
Norte de Minas, com a reconfiguração 
física, que precede a uma mudança 
importantíssima que foi a mudança 
interna promovida pela nova diretoria 
da Instituição’’.

Mais de 80% dos atendimentos re-
alizados no Hospital Aroldo Tourinho 
são para pacientes do Sistema Único 
de Saúde (SUS). ‘‘Nós compreende-
mos que a inauguração dessa nova fa-
chada e do novo Pronto Atendimento 
do Hospital Aroldo Tourinho represen-
ta uma renovação, especialmente no 
atendimento à saúde de toda a popu-
lação do norte de Minas, tão carente, 
particularmente neste momento de 

pandemia. Parabéns a toda direção do 
Hospital Aroldo Tourinho, parabéns 
aos seus profissionais que certamente 
propiciarão mais vida a toda popula-
ção’’, afirmou o deputado federal De-
legado Marcelo Freitas (PSL).

O Hospital Aroldo Tourinho possui 
mais de 160 leitos públicos e particu-
lares. ‘‘É com muita alegria que parti-
cipo dessas inaugurações, e aproveito 
o ensejo para reconhecer o belíssimo 
trabalho que o hospital tem feito em 
Montes Claros e em todo o Norte de 
Minas e Vale do Jequitinhonha, pelo 
que cumprimento o provedor, profes-
sor Paulo César, e toda a equipe que 
todos os dias salva vidas na nossa re-
gião’’, disse o deputado federal Paulo 
Guedes (PT).

De acordo com o deputado esta-
dual Carlos Pimenta (PDT), o Hospital 
Aroldo Tourinho desempenha papel 
fundamental para a saúde dos norte-
mineiros.

‘‘É um prazer estar aqui neste hos-
pital que se transformou para poder 
existir e existe para poder cumprir a 
sua missão que é ajudar a nossa cidade 
e a nossa região, prestando esse gran-
de trabalho, essa grande assistência no 
âmbito do SUS’’, ressaltou.

‘‘Com muita dedicação e com 
suporte diário da direção e colabora-
dores do HAT, foi possível realizar a 
obra no prazo, e de uma maneira que 
o maior beneficiado será o paciente 
que vai poder ser tratado em instala-

ções de altíssimo padrão’’, explicou o 
coordenador responsável pela obra, 
engenheiro João Pedro Costa Cunha.

Com uma estrutura moderna e 
um designer elogiado por muitos, as 
reformas e ampliações foram pensadas 
para proporcionar maior segurança e 
conforto aos usuários. ‘‘Um dos gran-
des desafios era tornar mais funcional 
a estrutura antiga, que a gente pudesse 
reunir as várias fases da obra e fazer 
essa integração do Pronto Atendimen-
to com a reforma que estamos fazendo 
do ambulatório. Integrar a parte antiga 
com a nova. Quero agradecer a par-
ceria do hospital, da construtora e de 
todos os funcionários’’, destacou a ar-
quiteta responsável pelo projeto, Anne 
Caroline Veloso de Almeida.

‘‘Este é o momento que marca uma 
nova trajetória para o Hospital Aroldo 
Tourinho. Novo não apenas por fora, 
mas também por dentro. Preparado 
para atender nossa clientela seja de 
onde vier. Seja SUS, particular ou 
convênio. Aqui o atendimento será 
sempre diferenciado, com amor, com 
dignidade. Esse novo Aroldo Touri-
nho surge para romper paradigmas e 
preconceitos, não apenas na fachada 
deslumbrante, mas sobretudo na nova 
atitude dos seus colaboradores. Nós 
estamos prontos para servir a comu-
nidade regional, estamos prontos para 
enfrentar novos desafios’’, acrescenta o 
provedor, professor Paulo César Gon-
çalves de Almeida.
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Câmara de Montes Claros aprova projeto 
que institui frente parlamentar

A Câmara dos Deputados pode 
votar hoje (2), a Medida Provisória 
1028/21, que dispensa os bancos de 
exigirem documentos de regularida-
de fiscal na hora de o cliente con-
tratar ou renegociar empréstimos. 
A sessão deliberativa remota do Ple-
nário está marcada para as 10 horas.

Essa dispensa vale até 30 de ju-
nho de 2021 e se aplica aos bancos 
públicos e, se estiverem envolvidos 

recursos públicos, também aos ban-
cos privados. O relator da MP, depu-
tado Ricardo Silva (PSB-SP), anun-
ciou que, em razão da gravidade da 
pandemia, vai propor a prorrogação 
da medida até 31 de dezembro deste 
ano.

Entre os documentos que não se-
rão cobrados de empresas e pessoas 
físicas estão a comprovação de qui-
tação de tributos federais, a certidão 

Câmara pode votar hoje 
MP que facilita crédito 
bancário na pandemia
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Marcelo Freitas é o parlamentar que 
mais destinou recursos ao HAT

DEFESA DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

O Hospital Aroldo Tourinho de 
Montes Claros realizou solenidade 
de inauguração da nova fachada e 
novas instalações do Pronto Aten-
dimento, na segunda-feira (31/05). 
As obras fazem parte do projeto de 
modernização e reestruturação de 
todo parque tecnológico da unida-
de hospitalar. 

Durante o evento, o provedor 
do HAT, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, falou da im-
portância das parcerias desenvolvi-
das para melhorias da unidade e 
destacou o trabalho do deputado 
federal Delegado Marcelo Freitas 
(PSL/MG) que se tornou o parla-
mentar que mais destinou recur-
sos em toda história da instituição. 

“Se computarmos todos os 
registros disponíveis em termos 
de indicação de emendas parla-
mentares para o Hospital Aroldo 

Tourinho, de qualquer nível, de 
qualquer comparação aritmética 
ou estatística que fizermos, o de-
putado Marcelo Freitas foi o parla-
mentar que mais destinou emen-
das em toda história de mais de 
34 anos da instituição”, afirmou o 
Paulo César. 

Desde o ano passado, o parla-
mentar destinou para o Hospital 
Aroldo Tourinho recursos da or-
dem de R$ 5 milhões, através de 
suas emendas. 

Marcelo Freitas afirmou que 
continuará buscando, através de 
seu trabalho, garantir à população 
atendimento humanizado, digno e 
eficiente. “Sabemos da relevância 
do hospital para o atendimento 
da população de Montes Claros 
e todo Norte de Minas e compre-
endemos com clareza que investi-
mento no Hospital Aroldo Touri-

nho representa saúde e vida para 
todos”, declarou Freitas.

maIs InvestImentos – 
O parlamentar disse ainda que 
destinará novos recursos para o 
hospital. “O nosso mandato tem 
buscado se aproximar cada vez 
mais da sociedade norte mineira 
e sem dúvida alguma, especial-
mente nesse terrível momento de 
pandemia, ajudar a saúde é ajudar 
para que as pessoas tenham tran-
quilidade e possam enfrentar da 
melhor maneira possível o retorno 
ao trabalho e a vida normal em sua 
totalidade. Por esse motivo, pre-
tendemos liberar ainda este ano, 
no mínimo mais um R$ 1,5 milhão 
para que o Hospital Aroldo Touri-
nho possa continuar atendendo a 
população da melhor maneira pos-
sível”, assegurou Marcelo Freitas. 

D
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Plenário da Câmara utiliza sistema remoto de votação durante pandemia
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A Câmara de Montes Claros 
aprovou na sessão ordinária rea-
lizada do dia (1º de junho, o pro-
jeto de resolução n°8/2021, que 
institui a Frente Parlamentar em 
Defesa dos Direitos da Criança e 
do Adolescente. A proposta é de 
autoria do segundo secretário da 
Casa, vereador Stalin Cordeiro 
(Pode) e tem o intuito de criar 
políticas públicas ao amparo de 
jovens no âmbito urbano e rural. 
A proposta é amparada pelo ar-
tigo 112-B do Regimento Interno 

da Câmara de Montes Claros que 
tem como objetivo criar políticas 
públicas que visem a melhoria 
dos mecanismos de defesa aos 
direitos da criança e do adoles-
cente.

O vereador Stalin destaca 
que assim como a Câmara criou 
a Frente Parlamentar em Defesa 
da Mulher, que posteriormente 
foi convertida em uma comissão 
permanente, a intenção é que a 
Frente Parlamentar em Defesa 
dos Direitos da Criança e do Ado-
lescente também se torne algo 
duradouro. “Esse é um projeto 

importantíssimo para que possa-
mos defender nossas crianças. In-
felizmente são altos os índices de 
violência contra criança e adoles-
cente no nosso município e por 
isso, é nosso dever defendê-las”, 
justifica o parlamentar Stalin.

O projeto aprovado foi subs-
crito pelo presidente da Câma-
ra, Cláudio Rodrigues e Sóter 
Magno, primeiro secretário. Atu-
almente a Casa possui 14 comis-
sões permanentes, entre elas a 
de Legislação, Justiça e Redação, 
Finanças, Agricultura, Licitações 
e Saúde.

oBRas – Segundo a direção 
do HAT, a nova fachada e novas 
instalações do Pronto Atendimento 
faz parte de um conjunto de ações 
desencadeadas a partir do Plano de 

Recuperação Institucional, apre-
sentado ao Ministério Público Esta-
dual/Curadoria de Fundações, que 
têm como objetivo central reposi-
cionar o Hospital Aroldo Tourinho 

no mercado da assistência à saúde, 
buscando a sustentabilidade insti-
tucional e assegurando a prestação 
de serviços de excelência. (GISSELE 
NIZA – Colaboradora)

O deputado participou do descerramento da faixa de inauguração da reforma do hospital

negativa de inscrição na dívida ativa 
da União, a certidão de quitação 
eleitoral, a regularidade com o Fun-
do de Garantia do Tempo de Serviço 
(FGTS), a regularidade na entrega 
da Relação Anual de Informações 
Sociais (Rais) e a comprovação de 
pagamento do Imposto sobre a Pro-
priedade Territorial Rural (ITR) para 
os tomadores de empréstimo rural.

Será dispensada também a con-
sulta prévia ao Cadastro Informativo 
de Créditos não Quitados do Setor 
Público Federal (Cadin) para as ope-
rações de crédito que envolvam a 
utilização de recursos públicos.

pesquIsa contRa a covId
Também está na pauta o Projeto 

de Lei 1208/21, do deputado Carlos 
Jordy (PSL-RJ), que cria um pro-
grama de incentivo tributário para 
empresas doarem a institutos de 
pesquisa a fim de financiar projetos 
relacionados ao enfrentamento da 
pandemia de Covid-19.

Segundo o substitutivo prelimi-
nar da relatora, deputada Soraya 
Santos (PL-RJ), as empresas que doa-
rem ao Programa Prioritário Pró-Pes-
quisa Covid-19 contarão com um 
crédito presumido de mesmo valor 
para deduzir dos valores a pagar de 
PIS-Pasep e Cofins.

O total de deduções está limita-
do a R$ 1 bilhão e será compensado 
pelo aumento de alíquotas do PIS
-Pasep e da Cofins incidentes sobre 
o lucro obtido com a venda de par-
ticipações societárias. Atualmente, 
as empresas pagam 0,65% de PIS e 
4% de Cofins. A relatora propõe o 
aumento para 2% e 5%, respectiva-
mente.

eneRgIa dIstRIBuída
Outro projeto na pauta é o PL 

5829/19, do deputado Silas Câmara 

(Republicanos-AM), que estabele-
ce uma transição para a cobrança 
de encargos e tarifas de uso dos 
sistemas de distribuição por par-
te dos micro e minigeradores de 
energia elétrica.

Segundo o substitutivo prelimi-
nar do relator, deputado Lafayette 
de Andrada (Republicanos-MG), 
após um ano da publicação da 
futura lei esses micro e minigera-
dores começarão a pagar a Tarifa 
de Uso do Sistema de Distribuição 
(Tusd Fio B) em uma transição de 
oito anos na qual parte da tarifa 
será custeada com recursos repas-
sados às distribuidoras de energia 
pela Conta de Desenvolvimento 
Energético (CDE).

Essa tarifa é paga pelos gerado-
res de energia pelo uso dos fios da 
rede de distribuição e repassada 
ao consumidor final.

Poderão contar com a transição 
aqueles que já têm o sistema de 
geração instalado ou que vierem a 
instalar um ou ampliarem o exis-
tente nos próximos 12 meses a 
partir da publicação da futura lei.

A micro e minigeração ocorre 
quando consumidores do mer-
cado regulado, que não podem 

escolher livremente uma distribui-
dora, instalam geradores de fontes 
alternativas (fotovoltaico, eólico, 
biomassa, etc.) em suas unidades 
consumidoras (em telhados, terre-
nos baldios, condomínios, sítios) e 
injetam a energia na rede de dis-
tribuição.

agRIcultoR famIlIaR
Consta ainda na pauta o Pro-

jeto de Lei 823/21, do deputado 
Pedro Uczai (PT-SC) e outros, que 
retoma os pontos vetados pelo 
Executivo no projeto de socorro 
a agricultores familiares aprovado 
no ano passado (PL 735/20). Entre 
esses pontos estão recursos para 
fomento da atividade e prorroga-
ção de condições para o pagamen-
to de dívidas.

As medidas, que têm como ob-
jetivo diminuir o impacto socio-
econômico da Covid-19, devem 
ser adotadas até 31 de dezembro 
de 2022. Segundo o substitutivo 
preliminar do deputado Zé Silva 
(Solidariedade-MG), poderão ter 
acesso os agricultores e empreen-
dedores familiares, os pescadores, 
os extrativistas, os silvicultores e 
os aquicultores.

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’AGUA/MG 

Proc. 84/20-TP 11/20-Calçamento 
em Ribeirão-CTR 900460/20/MDR/ 
Caixa-1º Aditivo CTR 156/20- 
Prorroga vig: 17/4/21 a 16/9/21-Inc. 
II, art. 57, L. 8.666/93. 

Proc. 36/21-Dispensa 011/21-C. 
Pública 1/21-Aquis. Gêneros 
alimentícios da agric. familiar e empr. 
familiar rural-Res. CD/FNDE 38/09, 
25/12, 26/13, 6/20-Prorroga 
Credenciamento: 02/6/21 a 28/6/21-
8:00/16:00-Julgamento: 29/6/21-8:00. 

Proc. 42/21-PP 19/21-Contratação 
plano de saúde- Credenciamento: 
21/6/21-8h. 

Proc. 43/21-PP 20/21-Aquis. mat. 
Hidráulico e construção-Credencia- 
mento: 21/6/21-9:30h - (38)3251-
7121- licitacaoolhosdagua 
@hotmail.com - www.olhosdagua. 
mg.gov.br. 

 

Cartório Montes Claros - 2º Oficio
Endereço: Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215
Horário de atendimento: De segunda à seta feira, das 09:00 às 17:00 horas

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE DEVEDOR FIDUCIANTE

COMARCA DE MONTES CLAROS - EDITAL DE INTIMAÇÃO

O/A Oficial do Cartório Montes Claros - 2º Oficio, com base no parágrafo 4º, do art. 26, da Lei nº 9.514/1997, vem intimar
o(a) devedor(a) fiduciante, JOSE DAVID PEREIRA DE FREITAS, CPF/CNPJ nº 06268562640, que está(ão) em lugar(es)
ignorado(s), incerto(s) ou inacessível(eis), para se dirigir(em), preferencialmente, ao endereço do(a) credor(a) fiduciário(a)
TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES CLAROS I - SPE LTDA, ou ao endereço do Cartório
Montes Claros - 2º Oficio, Av. Deputado Esteves Rodrigues, 660, Sala 201, Centro, Montes Claros, MG - 39400-215, no
horário de atendimento, e satisfazer, no prazo de quinze dias, contados a partir da última publicação deste edital, que
será publicado em três dias, o encargo no valor de R$ 13.308,63, em 26/05/2021, sujeito à atualização monetária, juros
de mora e despesas de cobrança até a data do efetivo pagamento, somando-se também os encargos que vencerem no
prazo desta intimação, relativo ao contrato nº I24501Q161580002 e garantido por alienação(ões) fiduciária(s)
registrada(s) na(s) matrícula(s) nº(s) 55701, do Livro 2 – Registro Geral, do Cartório Montes Claros - 2º Oficio . Na
hipótese de o pagamento ser efetuado diretamente ao credor, o recibo deverá ser apresentado ao Cartório Montes Claros
- 2º Oficio. Caso o pagamento não seja realizado diretamente a(o) credor(a), o pagamento perante a Serventia deverá ser
por meio de cheque administrativo ou visado, com a cláusula “não à ordem”, nominal ao credor fiduciário ou a seu
cessionário. O não cumprimento da referida obrigação, no prazo de 15 (quinze) dias, garante o direito de consolidação da
propriedade do imóvel em favor do credor fiduciário TERRA NOVA RODOBENS INCORPORADORA IMOB MONTES
CLAROS I - SPE LTDA, nos termos do art. 26, §7º da Lei 9.514/1997. E, para que chegue ao conhecimento do(a)
devedor(a), expediu-se este edital.

Montes Claros, 27 de Maio de 2021

DANIELE ALVES RIZZO

Oficial de Registro
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OLIVEIRA:11424722640 
Dados: 2021.05.27 
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Para agricultores familiares em 
situação de pobreza e extrema po-
breza, o projeto cria o Fomento 
Emergencial de Inclusão Produtiva 
Rural. O valor do fomento será de 
R$ 2,5 mil por unidade familiar. Se 
a família monoparental for coman-
dada por mulher, a parcela será de 
R$ 3 mil.

Na definição do conceito de ex-
trema pobreza, ficarão de fora os 
benefícios previdenciários rurais. 
(Agência Câmara)
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OAB abre campanha 
para doação de 
agasalhos em Moc

Montes Claros contrata empresa para reformar 
UBS do Village do Lago

5cidade

gIRleno alencaR

As cidades de Montes Claros e 
Taizhou, da China, estão negociando 
uma parceria de relações. A chinesa, 
com seus 5 milhões de moradores se 
destaca por ser um pólo farmacêu-
tico, enquanto Montes Claros, com 
apenas 402 mil habitantes, está se 
consolidando como pólo no mes-
mo segmento. O prefeito de Montes 
Claros, Humberto Souto, partici-
pou, através de videoconferência, 
de uma reunião com a vice-prefeita 

de Taizhou. Porém as duas cidades 
tem posicionamento antagônico por 
uma ser comunista e a outra capita-
lista.

O objetivo do encontro foi estrei-
tar as relações entre Montes Claros e 
a cidade asiática, que é uma referên-
cia no ramo farmacêutico. Também 
participaram da reunião o reitor da 
Unimontes, Antônio Alvimar, e o 
secretário municipal de Desenvolvi-
mento Econômico e Turismo, Edil-
son Torquato, que explicou que a 
ideia é estabelecer, num futuro pró-

ximo, a troca de experiências para 
fortalecer a posição de Montes Cla-
ros como polo farmacêutico nacio-
nal. Ainda segundo o secretário, essa 
foi apenas a primeira reunião, de 
muitas que virão, para ampliar essa 
importante parceria para a cidade.

A nível internacional, Montes Cla-
ros chegou a estabelecer parceria no 
ano de 2000 com a cidade de Hava-
na, capital de Cuba, mas que nunca 
saiu do papel. Depois foi celebrada 
negociação com a Palestina e ficou 
apenas nessa situação.
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Montes Claros negocia parceria 
com metrópole chinesa

A 11ª Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil abriu na se-
gunda-feira (31), a Campanha do 
Agasalho 2021, onde pede a doa-
ção de agasalhos novos e usados, 
e cobertores que serão entregues 
a famílias carentes e instituições 
de caridade em nossa cidade. A 
presidente da Comissão Solidária, 
Wannessa Aquino Reis Nunes expli-
ca que a meta é repetir o resultado 
de 2019, quando aproximadamen-
te 450 peças foram arrecadadas e 

distribuídas depois nas imediações 
da praça da Matriz, Mercado e Vila 
Castelo branco. A mobilização 
prossegue até 20 de junho. Os ad-
vogados poderão doar os agasalhos 
novos e cobertores na sede da 11ª 
Subsecção da OAB ou nos escritó-
rios existentes nos fóruns judiciais 
da cidade.

Desde o ano de 2019 que um 
grupo de advogadas criou o Proje-
to OAB Solidária, com foco nessas 
campanhas em prol dos carentes. 

Os resultados alcançados levaram 
o atual presidente da 11ª Subs-
secção, André Crisostomo a trans-
formar o projeto em comissão 
permanente. O curioso é que essa 
comissão é formada apenas por 
mulheres advogadas. Os advogados 
são acionados basicamente quando 
precisam levar os materiais doados. 
Wannessa Aquino Reis Nunes la-
menta que em 2020 não tenha sido 
possível fazer o OAB Solidária por 
causa da pandemia.(ga)

A Prefeitura de Montes Claros está 
contratando empresa para fazer a refor-
ma da Unidade Básica de Saúde (UBS) 
do bairro Village do Lago, seguindo a 
orientação do prefeito Humberto Sou-
to de trazer mais segurança e conforto 
tanto para os servidores quanto para 
os usuários do local. A unidade está 
localizada na avenida Rui de Albuquer-
que e possui uma área total construída 
de aproximadamente 321 metros qua-

drados. O imóvel, que abriga a Estraté-
gia de Saúde da Família do Village do 
Lago é composto por ambientes e salas 
destinadas para atendimento, registro, 
consultas e procedimentos, além de 
contar com banheiros e área de circu-
lação. Com a reforma, a unidade terá 
mais um consultório odontológico, 
além da adequação do ambiente da 
entrada principal e da sala de agentes.

Também receberão melhorias am-

bientes como sala de vacinas, expurgo 
e procedimentos. O piso de ardósia 
será substituído por revestimento cerâ-
mico e, na área externa, será executada 
a pavimentação do espaço existente 
que, hoje, é de terra. O prazo para a 
conclusão da obra, segundo o edital 
do processo de tomada de preços nº 
002/2021, é de 90 dias corridos, após 
a emissão da ordem de serviço pelo 
Município.

Faça seu 
CHECK-UP na 
Santa Casa 
em apenas 

6 horas

Uma opção completa para 
cuidar da sua saúde

Praça Honorato Alves, 31
Centro, Montes Claros - MG
www.santacasamontesclaros.com.br

@santacasademontesclaros@santacasamontesclaros

A g e n d e j á :

(38) 3229-2000

Atendimento  personalizado 
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Evento online debate iniciativas 
de fortalecimento do SUS

Montes Claros entra em alerta de leitos 
Covid-19, mas libera eventos e festas

Moc começa hoje a vacinação dos professores

Prefeitura adquire fórmulas nutricionais para 
pacientes do SUS
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Representando o setor de saúde 
do Norte de Minas, o coordenador 
Regional da Federassantas e supe-
rintendente da Santa Casa de Mon-
tes Claros, Maurício Sérgio Sousa e 
Silva, participou ontem (1º) da 8ª 
edição do Integra Saúde. Promovi-
do pela Federação das Santas Casas 
e Hospitais Filantrópicos de Minas 
Gerais (Federassantas), a iniciativa 
teve como tema principal “Parceria 
e Diálogo para o fortalecimento do 
SUS”.

Em parceria com o Cosems-MG, 
o evento online promoveu a inte-
gração de secretários municipais 
de saúde, lideranças, autoridades 
e representantes do setor da saúde 
para analisar os atuais cenários e 

buscar ações de parceria e diálogo 
permanentes visando a construção 
de modelos assistenciais e de rede 
que assegurem a qualidade dos 
serviços prestados pelos hospitais 
filantrópicos.

O superintendente da Santa 
Casa de Montes Claros, Maurício 
Sérgio, participou do painel “Di-
ferentes realidades regionais na 
construção da rede dos hospitais 
filantrópicos”, que contou com a 
participação do Subsecretário de 
Gestão Regional – SESMG, Darlan 
Thomaz Pereira; dos coordena-
dores regionais da Federassantas: 
Elis Regina Guimarães e Leonardo 
Seixas; do presidente regional do 
COSEM e da vice-presidente da Fe-

derassantas Rita Pereira de Castro.
“Precisamos sempre discutir e 

levantar novas oportunidades para 
o fortalecimento do SUS. Em nossa 
região temos desenvolvido um tra-
balho de parceria junto aos hospi-
tais que compõem a nossa macro. 
Ou seja, estamos visitando institui-
ções de médio e pequeno porte 
para compartilhar conhecimento, 
fluxos e o modelo de gestão ado-
tado pela Santa Casa de Montes 
Claros para que esses hospitais 
avaliem o cenário atual e desen-
volvam perspectivas de mudanças 
que beneficiem o atendimento da 
população”, explicou Maurício 
Sérgio. (ANA PAULA PAIXÃO – Co-
laboradora)

gIRleno alencaR

O município de Montes Claros 
voltou ontem ao alerta amarelo na 
ocupação de leitos clínicos Covid, 
com 90%, quando o aceitável é 
de 78% e o boletim epidemio-
lógico de segunda-feira aponta 
sete óbitos na cidade, totalizando 
821 mortes. A cidade chegou a 
133.337 casos notificados com Co-
vid, onde 34.758 foram confirma-
dos e 13.067 pessoas estão em iso-
lamento domiciliar. Mesmo com 
essa situação, o prefeito Humber-
to Souto surpreendeu ao publicar 
ontem, o Decreto nº 4224, de 31 
de maio de 2021, onde permite a 
realização de eventos na cidade, 
que estavam proibidos desde abril 
de 2020. Montes Claros passou a 
apresentar aumento dos casos de 
Covid, por causa das aglomera-
ções em bares da cidade. Ontem, 
o Ministério Público mandou a 
Polícia Militar e Guarda Municipal 
fechar uma casa no bairro Renas-

A Prefeitura de Montes Claros 
inicia hoje a vacinação contra a 
Covid-19 dos professores de es-
colas públicas e particulares na 
cidade. A decisão, publicada em 
decreto de 26 de maio, represen-
ta uma vitória para a categoria e 
ocorre após a pressão feita por 
entidades ligadas à educação, en-
tre elas o Sinpro Minas. No início 
deste ano, o sindicato protocolou 
um ofício na administração muni-
cipal, por meio do qual pedia a 
inclusão dos professores do setor 
privado no grupo prioritário de 
vacinação e se colocava à dispo-
sição para discutir protocolos 
seguros de volta às aulas presen-
ciais, para o momento em que o 
retorno fosse possível.  

De acordo com a secretária 
Dulce Pimenta, a vacinação conta 
a Covid-19, antes destinada ape-

nas para os professores, foi esten-
dida para todos os servidores da 
Educação Infantil, e será realiza-
da ainda nesta semana. Para rece-
ber a dose, conforme a secretária, 
todas as instituições terão que 
enviar um relatório com dados 
dos servidores para o controle do 
município. Ainda de acordo com 
a secretária, os doentes neuroló-
gicos também foram incluídos no 
grupo de prioritários para vacina-
ção contra a Covid-19.

Na cidade, a defesa da inclu-
são dos professores no grupo 
prioritário contou com a parti-
cipação do vereador Daniel Dias 
(PCdoB), presidente da Comis-
são de Educação da Câmara Mu-
nicipal. Ele recebeu a diretora do 
Sinpro Minas Nalbar Rocha, para 
conversar sobre o assunto, e tam-
bém encaminhou o ofício do sin-

dicato à prefeitura, reforçando o 
pedido. “Temos nos reunido com 
secretários de educação, verea-
dores e outros gestores públicos, 
para apontar a necessidade de 
vacinar os professores e demais 
profissionais da educação. Esta-
mos trabalhando exaustivamen-
te com esse modelo remoto, e 
todos queremos voltar às aulas 
presenciais, mas de forma segu-
ra. Vamos continuar os esforços 
para que essa decisão de Montes 
Claros se torne uma realidade 
em todo o estado”, afirmou Valé-
ria Morato, presidente do Sinpro 
Minas.  

A Prefeitura informou que os 
professores serão imunizados as-
sim que o município receber mais 
doses, e que a cidade tem vaci-
nado mil pessoas por dia. Pelo 
decreto publicado, os professo-

Maurício Sergio destacou a importância de ações em prol do Sistema Único de Saúde

cença onde ocorria festa. No sába-
do, um haras na zona rural e uma 
chácara fizeram evento clandesti-
no. A festa na chácara foi flagrada 
e uma médica se apresentou como 
responsável, sendo multada e con-

duzida até a Delegacia de Polícia.
No novo Decreto, o prefeito 

Humberto Souto alega que consi-
derando o plano municipal “Avan-
ça Moc, com responsabilidade” e 
com base no Decreto Municipal 

4197, de 09 de abril de 2021, que 
instituiu medidas de transição no 
enfrentamento da Covid-19 e do 
Decreto n.º 4199, de 12 de abril 
de 2021, que dispôs sobre o fun-
cionamento de Feiras no Municí-

pio de Montes Claros; e que ainda 
é necessário manter cautela com 
a situação da Covid-19 no Municí-
pio de Montes Claros até o dia 15 
de junho de 2021 ficam prorroga-
dos, com as alterações implemen-
tadas pelos Decretos posteriores, 
os efeitos do Decreto n.º 4197, de 
09 de abril de 2021, bem como do 
Decreto n.º 4199, de 12 de abril 
de 2021.

Fica permitido o funcionamen-
to das casas de festas e eventos, 
desde que respeitem o limite de 
publico de até 20% (vinte por 
cento) dos lugares existentes, de 
acordo com os critérios definidos 
pelo Corpo de Bombeiros de Mi-
nas Gerais, limitado ao máximo 
de 100 pessoas, respeitando-se 
ainda: a capacidade máxima de 
público permitida que será de 
uma pessoa a cada  quatro metros 
quadrados, nos espaços fechados, 
e de uma pessoa a cada dois me-
tros quadrados nos locais abertos;  
limitação da realização de eventos 

ao horário estabelecido pelo in-
ciso I, do art. 1º, do Decreto Mu-
nicipal n.º 4197, de 9 de abril de 
2021. Em caso de serviço de comi-
das e bebidas, deverão ser obser-
vadas o atendimento, para quem 
permaneça no recinto, somente 
poderá ser feito a pessoas senta-
das em seus lugares; a distância 
entre as mesas reservadas aos 
presentes não poderá ser inferior 
a dois metros, proibida a junção 
de mesas; cada mesa, reservada 
aos presentes, não poderá contar 
com mais de quatro cadeiras.  O 
artigo 1º, do Decreto Municipal 
n.º 4199, de 12 de abril de 2021, 
passa a vigorar com a seguinte re-
dação: O distanciamento mínimo 
de 10 metros entre as barracas; 
utilização de barracas individuais; 
comercialização apenas de produ-
tos hortifrutigranjeiros; respeito 
às normas sanitárias; não impe-
dimento do fluxo de pessoas e 
veícul os; proibição de consumo 
no local”.

res da educação infantil serão 
os primeiros a serem vacinados. 
Em seguida, a escala prevê vaci-
nar a categoria de acordo com 
o nível de ensino: fundamental 

1, fundamental 2, ensino médio 
e Educação de Jovens e Adultos 
(EJA) e, por fim, ensino superior 
e pós graduação. A Prefeitura de 
Montes Claros também suspen-

deu as aulas presenciais na rede 
pública, após constatar que pou-
cos pais enviaram os filhos para 
as escolas, por medo de infecção 
pela Covid-19. (ga)

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando um processo lici-
tatório de registro de preços com 
pregão eletrônico para futura e 
eventual contratação de empre-
sas para fornecimento de fór-
mulas nutricionais para atendi-
mento da demanda da Secretaria 
Municipal de Saúde. O processo 
nº 196/2021 prevê a compra de 7 
mil unidades de 400 gramas de 
fórmula infantil hipoalergênica 
para lactantes com necessida-

des dietoterápicas específicas. A 
aquisição irá beneficiar os usuá-
rios do Sistema Único de Saúde 
atendidos pela Secretaria de Saú-
de. É interessante destacar que o 
processo de licitação prevê uma 
cota de 25% para participação 
exclusiva de empreendedores 
individuais, micro e pequenas 
empresas. O pregão será realiza-
do no dia 9 de junho, às 9 horas, 
pelo sistema eletrônico do Banco 
do Brasil. (ga)

 
 
             LEILÃO PÚBLICO - PRESENCIAL 

 
3ª VARA JUSTIÇA FEDERAL DE MONTES CLAROS/MG  
Local: Rua Tiradentes, 765 Sala 401 Centro Montes Claros/MG. 
2º Leilão: 08/06/2021 às 10:00 horas. 
 
*Um veiculo caminhão Mercedez Benz 608D – placa: GWT-2598 – ano: 1974. 
* Um trator Massey Ferguson – modelo: 292 – 4x4 – ano: 1987  - traçado.  
*Uma parte de terras com área de 36 ha, de um total de uma área de 563 ha, da Fazenda Junco – 
Município de Itacarambi – MG, entre o Parque Peruaçu à serra. Matrícula: 7.870 CRI de 
Januária – MG.  
 
OBS: - O leilão será realizado conforme edital judicial, que está disponível no site deste 
leiloeiro. 
 

 
Informações: Fone: (38)3221-5324 / (38) 99909-7240/ 99125-4664 

www.marcusviniciusleiloes.com.br /Email: marcusviniciusleiloes@yahoo.com.br 
Marcus Vinícius da Silva Leiloeiro Oficial Mat. 107 JUCEMG 
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Unimontes muda cronograma 
do edital de transferência

Senac abre inscrições 
para cursos gratuitos 
em Montes Claros

7educaçãO
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A Universidade Estadual de 
Montes Claros divulgou mudanças 
no cronograma do edital de vagas 
remanescentes, que contempla os 
processos de reopção de curso, 
turno e campus, além das transfe-
rências externas e a obtenção de 
novo título. O período de inscri-
ções e de envio de documentos foi 
adiado deste dia 1º/6 para o dia 14 
de junho – com prazo até 18 de 
junho. A 1ª retificação, o edital e o 
cronograma retificados foram pu-
blicados pela Secretaria Geral na 
última sexta-feira, dia 28 de maio e 
estão disponíveis na página eletrô-
nica da Unimontes. A mudança se 
faz necessária para finalizar a for-
matação do sistema virtual, com o 
formulário eletrônico próprio que 

será disponibilizado para a inscri-
ção dos interessados.

As vagas remanescentes são 
para o 2º semestre letivo de 2021, 
com início das aulas em 2 de agos-
to, estão disponíveis vagas nos 
cursos ministrados no campus-se-
de de Montes Claros e nos campi 
do Noroeste e Norte de Minas e 
Vale do Jequitinhonha: Almenara, 
Brasília de Minas, Espinosa, Ja-
naúba, Januária, Paracatu, Pirapo-
ra, Salinas, São Francisco e Unaí. 
No caso das reopções, podem 
pleitear os alunos regularmente 
matriculados na Unimontes que 
queiram fazer nova escolha de tur-
no (no mesmo curso e no mesmo 
campus/núcleo), de campus (no 
mesmo curso com mudança de 
município), ou reopção de curso 
(mudança de graduação no mes-

mo campus/núcleo). Em relação 
à transferência externa, o edital é 
aberto aos alunos de outras insti-
tuições de Ensino Superior (públi-
ca ou privada) do Brasil ou mesmo 
no exterior. São duas etapas: 1ª) 
análise de desempenho acadêmi-
co no curso e 2ª) exame da docu-
mentação acadêmica e análise da 
estrutura curricular.

Quanto ao pedido para a ob-
tenção de novo título, o edital 
contemplará pessoas que já con-
cluíram uma ou mais graduações 
no ensino superior e que queiram 
um novo curso em áreas relacio-
nadas: Ciências Exatas e da Terra, 
Ciências da Computação, Ciências 
Biológicas, Ciências da Saúde, Ci-
ências Agrárias, Ciências Sociais 
Aplicadas, Ciências Humanas e 
Linguística, Letras e Artes.

O Senac está com inscrições aber-
tas para cursos gratuitos em Montes 
Claros, dentro do Programa Senac 
de Gratuidade (PSG) para os cursos 
E-commerce: vendendo no comércio 
eletrônico; Assistente de recursos hu-
manos; Empreendedorismo digital; 
Operador de computador e Assistente 
administrativo.

As aulas serão ministradas no mo-
delo remoto e os cursos têm o objeti-
vo de promover o acesso à educação 
profissional de qualidade para pessoas 

cuja renda familiar mensal per capita 
não ultrapasse dois salários mínimos. 

Os interessados devem ficar aten-
tos aos pré-requisitos do curso escolhi-
do, além de anexar o documento de 
identidade, CPF, comprovante de en-
dereço e de escolaridade no momento 
da inscrição. 

Além dos cursos gratuitos, a uni-
dade oferece também cursos livres, 
de Aprendizagem Comercial, cursos 
técnicos e de MBA. O espaço conta 
com salas climatizadas, laboratórios de 

informática, supermercado pedagógi-
co, centro de estética, salão de beleza 
pedagógico, laboratório de saúde e 
biblioteca.

Para realizar as inscrições os inte-
ressados deve acessar o site https://
www.mg.senac.br/programasenacde-
gratuidade/.

Mais informações podem ser obti-
das na unidade do Senac em Montes 
Claros, na avenida Deputado Esteves 
Rodrigues, 250 -Centro. Telefone (38) 
3218-6500.
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Fundo Nacional entrega 
roupões de combate a 
incêndio para o NM

Jovens de centro socioeducativo aprendem 
sobre processos financeiros e contábeis

Banda de música do Exército leva momentos 
de alegria e ânimo a hospital

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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8 Segurança pública

Em 160 horas de aula, 
distribuídas em pouco mais de 
dois meses, jovens internados 
no Centro Socioeducativo de 
Patrocínio, no Alto Paranaíba, 
estão sendo preparados para atuar 
como assistentes financeiros. A 
iniciativa é fruto de parceria com o 
Serviço Nacional de Aprendizagem 
Comercial (Senac).

As aulas são realizadas 
diariamente, das 19h às 22h, de 
modo totalmente on-line e dentro 
da própria unidade. Durante a 
capacitação, os jovens aprendem 
a organizar e executar atividades 
relacionadas a contas a pagar e a 
receber, controle e movimentação 
bancária, acompanhamento de 
fluxo de caixa e de lançamentos 
contábeis para controle de 
execução orçamentária, entre 
outras habilidades. 

A terapeuta ocupacional do 
centro socioeducativo, Clarisse 
Alves, tem acompanhado os três 

jovens selecionados para participar 
do curso. Ela conta que o intuito 
é apresentar um novo caminho, 
com possibilidades profissionais. 
“Acreditamos que capacitando os 
jovens para o mercado de trabalho 
eles estarão tão qualificados quanto 
qualquer outra pessoa para ter acesso 
a novas oportunidades e redefinir 
trajetórias, ampliando perspectivas 
de vida e permanecendo, assim, 
longe da criminalidade”, afirma 
Clarisse.

Com a conclusão do curso, os 
jovens estarão aptos a atuar nos 
processos financeiros e contábeis 
em segmentos como comércio de 
bens, serviços, turismo e demais 
ramos da economia, explicou 
Clarisse. 

 
outRo futuRo

Juan Silva*, 18 anos, está 
internado em Patrocínio há pouco 
mais de um ano e contou que tem 
aproveitado o tempo para fazer 

o máximo de cursos oferecidos: 
já se capacitou em segurança na 
construção civil e repositor de 
mercadoria em supermercados, 
entre outros. “Sei que quanto 
mais a gente estiver qualificado, 
maior a chance de conseguir um 
bom emprego lá fora. Surgiu 
esta oportunidade de assistente 
financeiro e estou aprendendo 
muito. Tenho certeza que se surgir 
uma vaga nessa área, eu poderei 
concorrer e fazer um bom trabalho”, 
afirma, confiante.

Renato Santos*, 19 anos, por 
sua vez diz gostar mesmo é da vida 
no campo. Já fez alguns cursos na 
unidade e o que mais gostou foi o 
de corte de gado. “Fui criado no 
campo, mexendo com bicho, e acho 
que lá é onde eu me sinto mais feliz. 
Estou gostando muito deste curso 
porque aprendo a lidar com finanças 
e isso ajuda tanto para a nossa vida 
pessoal, quanto para o trabalho. 
Sinto que tenho me tornado mais 

qualificado para conseguir uma 
boa vaga de emprego quando sair 
daqui”, detalhou. 

Já José Felipe*, de 18 anos, 
está internado há 10 meses e 
contou que este é o primeiro 
curso profissionalizante que está 
fazendo na vida. “Eu nunca tive a 
oportunidade de pensar em fazer 
algo assim. Está me ajudando 
a compreender muita coisa e a 
perceber que posso, sim, ter chances 
no mercado de trabalho e não me 
envolver mais na criminalidade. 
Estou gostando muito”. 

O curso de assistente financeiro 
começou no dia 10/5 e a previsão 
de conclusão é em 17/7. Além 
dele, a unidade socioeducativa 
oferece cerca de 50 outros cursos 
de capacitação pela plataforma 
Uaitec. Todos os treinamentos têm 
como objetivo facilitar o ingresso 
no mercado de trabalho e dar 
novas oportunidades para os jovens 
acautelados. (Agência Minas)

polícia militar Rodoviária realiza 
operação corpus christi

organizador de festa clandestina 
recebe multa de mais de R$ 9 mil 

homem que atropelou e matou a 
esposa tem prisão ratificada por 

feminicídio

POLÍCIA MILITAR/DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

No feriado de Corpus Christi, período de 02 a 07 de junho, como 
é costume da Polícia Militar Rodoviária a cada feriado, será realizada a 
OPERAÇÃO CORPUS CHRISTI, visando reduzir acidentes nas diversas 
estradas e rodovias mineiras, através de ações e operações de trânsito e 
combate à criminalidade. Serão empregados mais de 900 policiais e 430 
viaturas em todo o período (uma média de 450 policiais e 215 viaturas 
por dia), em batidas policiais, blitz itinerantes, blitz fixas e lei seca, com 
utilização de etilômetros passivos, etilômetros convencionais, radares 
móveis e outros equipamentos. Concomitantemente à operação Corpus 
Christi, estará sendo realizada a operação denominada “Canes Pacem 
Viarium”, com o emprego de cães de faro, visando aumentar a proteção 
contra o porte ilegal de arma de fogo, tráfico de drogas, furto e roubo 
de veículos, e inibir a atuação de quadrilhas de fora do Estado no crime 
conhecido como explosão de caixas eletrônicos.

Na noite da última segunda-feira (31), a Guarda Municipal e a Polícia 
Militar encerraram uma festa irregular, em Montes Claros. Os órgãos 
atenderam uma determinação do Ministério Público e compareceram 
em uma casa no bairro Renascença, já conhecida por promover de forma 
recorrente eventos clandestinos. No local, 12 pessoas foram identificadas 
e o responsável pela comemoração foi multado em R$ 9.160. O homem 
foi conduzido à Delegacia de Plantão por crime contra a saúde pública. De 
acordo com a Guarda Municipal, várias diligências estão programadas ao 
longo da semana. Os serviços de inteligência da Polícia Militar e Secretaria 
de Defesa Social estão atentos às redes sociais para coibir os eventos que 
estejam em desacordo com os decretos em Montes Claros.

Segundo informações da Polícia Civil, o homem que matou a mulher 
atropelada na frente dos filhos teve a prisão ratificada por feminicídio. 
Revoltadas, pessoas que presenciaram o crime, em Pirapora, agrediram o 
autor. Nessa segunda-feira (31), o delegado Diego Casemiro afirmou que “o 
autor, atualmente, encontra-se hospitalizado, constatou-se que ele levou uma 
facada que perfurou o pulmão”. O delegado explicou que o atropelamento 
ocorreu após uma briga. “Os dois faziam uso de bebidas alcoólicas na noite 
de sábado (29) e, razão de uma discussão, o autor acabou deixando a vítima 
na porta da casa da sua mãe, na companhia de dois de seus filhos, de cinco e 
sete anos. Em razão dessa discussão, ele acabou atropelando ela, utilizando-
se do seu próprio veículo. Não satisfeito, ainda voltou em alta velocidade 
e passou por cima dela mais uma vez, a arrastando por aproximadamente 
uns cinco metros. Os filhos da vítima tentaram socorrer ela no local”. Logo 
após atropelar Elba Barbosa do Nascimento, o homem perdeu o controle 
da direção, foi cercado e linchado por populares. A Polícia Militar esteve no 
local. “Quando as viaturas chegaram ao local do fato, que fica em frente à 
residência da mãe da vítima, o autor já estava bastante lesionado, porque 
populares o espancaram devido à perplexidade em relação ao caso. Se 
demorássemos mais um pouco, ele talvez não resistiria também”, contou o 
tenente Daniel Carvalho Miranda no dia em que o crime ocorreu. O Samu 
foi chamado e a equipe constatou o óbito da mulher e prestou socorro 
ao homem. O delegado Diego Casemiro afirma que o inquérito deve ser 
finalizado em 10 dias.

No dia 31 de maio de 2021, a 
Banda de Música do 51° Batalhão 
de Infantaria de Selva (51º BIS) 
realizou uma apresentação no 
Hospital Regional Público da 
Transamazônica, com o intuito de 
transmitir alento, entretenimento 
e acolhimento aos pacientes 

internados, aos familiares 
acompanhantes e aos cerca de 350 
profissionais de saúde do hospital.

A atividade ocorreu atendendo 
solicitação do 10º Centro Regional 
de Saúde/ Secretaria de Estado da 
Saúde do Pará. A Banda do 51º 
BIS, regida pelo Subtenente Edson 

Beu, entoou canções populares 
brasileiras e internacionais, levando 
momentos de descontração a muitos 
profissionais que estão na linha 
de frente do combate à pandemia 
da covid-19. Na ocasião, muitos 
familiares e pacientes prestigiaram, 
animados, das janelas do hospital, a 

inusitada apresentação.
O agradecimento dos 

profissionais de saúde, que têm 
lutado incessantemente durante a 
pandemia do novo coronavírus, veio 
com os aplausos após o término da 
apresentação, ato comum a todos 
os presentes. (Exército Brasileiro)

Após diversas tratativas, os frutos 
da celebração da parceria entre 
Governo Federal (por meio do 
Ministério da Justiça e a Secretaria 
Nacional de Segurança Pública – 
Senasp)  e o Governo Estadual  (por 
meio da Secretaria de Estado de 
Segurança Pública - Sejusp e o Corpo 
de Bombeiros Militar de Minas Gerais) 
começam a aparecer. Iniciaram-se 
as entregas de materiais de combate 
a incêndio urbano (EPI e EPRs) 
adquiridos por meio da destinação 

de recursos do Fundo Nacional de 
Segurança Pública (FNSP) e gestão do 
Fundo Estadual de Segurança Pública 
(FESP).

Serão entregues 78 roupões de 
Combate a Incêndio Urbano, no valor 
de R$ 361.171,20, para os militares 
do 7° Batalhão de Bombeiros, 
localizado no Norte de Minas e que 
tem unidades e frações instaladas em 
Montes Claros, Janaúba, Januária, 
Salinas e Francisco Sá.

Acrescenta-se que está em 

andamento à aquisição de uma 
viatura do Combate a Incêndio 
(Auto Bomba Tanque Salvamento 
– ABTS) e de mais equipamentos 
de combate incêndio urbano para 
os militares para aquela região. Tais 
aquisições, também, são frutos dessa 
recente celebração entre Estado e 
União. Ações que são fundamentais  
no processo de reestruturação do 
Corpo de Bombeiros no Norte de 
Minas e que se realizam por meio 
do estreitamento e integração com 

a Secretaria de Estado de Segurança 
Pública, que tem se empenhado em 
favor do desenvolvimento da Defesa 
Social em de Minas Gerais.

A Sejusp tem buscado soluções no 
estado e também no cenário nacional, 
por meio da articulação com o Senasp 
promovendo melhorias, inclusões 
estratégicas e orçamentárias para 
beneficiar as instituições militares do 
estado, bem como a ampliação dos 
serviços de segurança pública em 
Minas. (Bombeiros-MG)
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Câmara Municipal concederá medalha 
de honra ao deputado Marcelo Freitas

9pOlítica/ regiOnal

Deputado Zé Reis discute melhoria para 
atendimento hospitalar na região

Comarca de Salinas realiza mutirão de pericias 
médicas

Minas Gerais tem o segundo melhor saldo de emprego 
no acumulado de 2021

Na segunda (31/5), o deputa-
do Zé Reis (Podemos) participou 
da inauguração do Pronto Aten-
dimento e nova fachada do Hos-
pital Aroldo Tourinho, a convite 
do provedor Paulo César Almei-
da. Acompanhado dos deputados 
Carlos Pimenta, Marcelo Freitas e 
Paulo Guedes, o deputado frisou 
que se sente honrado em partici-
par daquele ato de transformação, 
quando destinou emendas para 
o Hospital Aroldo Tourinho. Em 
sua fala, ele destacou o pronto 
atendimento que o hospital tem 
feito, se tornando uma referência 
em saúde. O provedor Paulo César 

Almeida aproveitou o evento para 
agradecer a parceria do deputado 
com o hospital. O deputado Zé 
Reis disse ainda que é notória a 
carência de recursos e estrutura 
na área da saúde, principalmente 
neste momento de pandemia e por 
isso, se coloca à disposição para 
contribuir para melhorias constan-
tes no atendimento à saúde dos 
Norte Mineiros.

Na parte da manhã ele este-
ve em reunião com o reitor da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), Antônio Alvi-
mar de Souza, discutindo formas 
para melhorar o atendimento em 

saúde para a população do Norte 
de Minas, que apresenta grande 
demanda. O deputado destacou 
que é necessário um trabalho con-
junto entre as entidades de saúde 
e explicou que Januária poderá ter 
um novo hospital, visando ofere-
cer maior quantidade de especiali-
dades médicas e hospitalares. Ele 
solicita apoio da Unimontes para 
contribuir em um estudo para am-
pliar a eficiência dos atendimen-
tos, pois quando Januária cuida 
dos seus pacientes, evita que eles 
procurem a rede hospitalar de 
Montes Claros, a sobrecarregando. 
(ga)

A comarca de Salinas promoveu 
entre os dias 24 a 28 de maio, um 
mutirão para a realização de perí-
cias médicas em processos previ-
denciários e de interdição. Com 
isso, 133 processos já tiveram o pro-
cedimento solucionado. Outras 17 
perícias não foram concluídas por-
que os interessados não compare-
ceram. Muitos feitos se relacionam 
a pedidos de idosos, que por lei têm 
prioridade no atendimento. Proces-
sos dessa natureza discutem, por 
exemplo, o recebimento de apo-
sentadorias, auxílios ou pensões e 
a permissão para que terceiros 
assumam a responsabilidade por 
alguém que esteja impossibilitado 
de reger a própria vida do ponto de 
vista civil. O esforço concentrado foi 
idealizado pelos juízes da comarca, 
Irany Laraia Neto, da 1ª Vara Cível, 
Criminal e de Execuções Penais, e 
Marcelo Bruno Duarte e Araújo, di-
retor do foro e responsável pela 2ª 
Vara Cível, Criminal e da Infância e 
da Juventude.

A mobilização também contou 
com o apoio da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil - Seção Minas Gerais 
(OAB/MG) e da rádio local. A emis-
sora divulgou o evento, reforçando 
a necessidade de os participantes da 
iniciativa adotar todos os cuidados 
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A Câmara Municipal de Montes 
Claros aprovou na tarde de ontem 
(1º), o nome do deputado federal 
Marcelo Freitas, do PSL para rece-
ber a Medalha de Honra Ivam José 
Lopes, que é considerada a maior 
honraria do município. Nascido no 
distrito de Vila Nova de Minas, Mar-
celo Freitas foi chefe da Delegacia 
da Polícia Federal em Montes Cla-
ros, quando se destacou pelo com-
bate a corrupção. Na época, teve 
o seu nome indicado para receber 
a honraria, mas questões políticas 
impediram. Desde que empossado 
em 1º de fevereiro de 2019 como 
deputado federal, Marcelo Freitas e 

sua assessoria aponta que ele dire-
cionou mais de R$ 45 milhões para 
Montes Claros.

Na vida política, Marcelo Frei-
tas alcançou projeção nacional 
quando assumiu o cargo de relator 
da reforma da Previdência. O seu 
maior desafio é mudar o cenário 
eleitoral do Norte de Minas, pois 
em 2018 o PT ganhou em 81 dos 
86 municípios do Norte de Minas, 
perdendo apenas em Janaúba, Pi-
rapora, Taiobeiras, Vargem Grande 
do Rio Pardo e Várzea da Palma. 

Freitas teve o seu nome cogi-
tado para ser candidato a prefeito 
na eleição de 2020, mas preferiu 
apoiar o prefeito Humberto Sou-
to, do Cidadania e indicou o en-

genheiro Guilherme Guimarães, 
do PSL, como vice. Apesar de toda 
essa força, o PSL não tem nenhuma 
secretaria municipal e tem os vere-
adores Igor Dias e Maria das Graças 
na Câmara Municipal.

A entrega da medalha sempre 
ocorre no dia 3 de julho, quando 
se comemora o aniversário da cida-
de. Montes Claros tem duas datas 
comemorativas de aniversário. A 
emancipação é 13 de outubro de 
1832, quando adquiriu autonomia 
administrativa. No dia 3 de julho 
de 1857 a então Vila foi elevada a 
Cidade. No ano de 1957 um grupo 
politico começou a comemorar a 
data para aproveitar que os estu-
dantes estavam na cidade. 

para evitar o contágio pelo novo 
coronavírus. De acordo com o juiz 
Marcelo Araújo, os magistrados ana-
lisaram o acervo processual e de-
tectaram uma demanda represada, 
porque o deslinde de diversos ca-
sos dependia de um conhecimento 
técnico específico que subsidiasse a 
decisão. Essas situações mereciam 
atenção porque a população que 
reivindica esses benefícios é con-
siderada hipervulnerável e precisa 
de recursos para sua subsistência 
básica. 

Diante disso, houve uma tria-
gem para identificar ações judiciais 
antigas com a nomeação de perito 
médico pendente. Esses proces-
sos foram organizados em ordem 
cronológica. A equipe de oficiais 
de justiça se empenhou em cum-
prir, com o máximo de agilidade, 
os mandados de intimação para os 
periciados. Vários dos peritos ca-
dastrados nos sistemas conveniados 
foram contatados. Quem assumiu a 
tarefa foi o médico Rodrigo Martins 
Vinha, que se deslocou da cidade 

de João Pinheiro para participar dos 
trabalhos.

Foram realizadas 30 perícias por 
dia, com horário previamente agen-
dado para permitir a higienização 
do espaço, e com respeito às nor-
mas sanitárias, por meio da aferição 
de temperatura, do uso de máscara 
e de álcool em gel e do distancia-
mento social. O impacto social está 
sendo muito bom, com manifesta-
ções positivas na comunidade e nas 
redes sociais. A sociedade se mostra 
agradecida com essa prestação juris-

dicional de qualidade e voltada para 
o cidadão, porque as partes terão 
uma resposta do Poder Judiciário 
acerca de suas demandas com segu-
rança jurídica e eficiência”, disse o 
juiz diretor do foro, Marcelo Araújo.

Segundo o juiz Irany Laraia, a 
comarca enfrenta dificuldades na 
nomeação judicial de peritos que 
estejam cadastrados nos sistemas 
conveniados. “Há momentos em 
que poucos profissionais médi-
cos aceitam as nomeações, mas as 
perícias são imprescindíveis para 

a finalização de alguns processos 
judiciais em andamento. O ma-
gistrado afirmou que a equipe do 
fórum mostrou grande dedicação 
para viabilizar o mutirão, porque na 
maior parte dos casos a necessidade 
das pessoas é urgente. “A perícia é 
necessária para resolver controvér-
sias relativas à implantação ou não 
de benefícios assistenciais e pre-
videnciários. O direito debatido, 
que aguarda a solução judicial, tem 
nítido caráter alimentar”, concluiu. 
(GA)

De janeiro a abril, as Micro e 
Pequenas Empresas (MPE) mi-
neiras acumularam um saldo de 
mais de 74 mil vagas com cartei-
ra assinada. O resultado colocou 
Minas Gerais na segunda posição 
entre os estados com melhores 
saldos de emprego, atrás apenas 
de São Paulo, que contabilizou 
cerca de 146 mil postos de tra-
balho. É o que aponta o levanta-
mento feito pelo Sebrae Minas, 
com base nos dados do Cadastro 
Geral de Empregados e Desem-
pregados (Caged) do Ministério 
do Trabalho e Emprego (MTE).

De acordo com o estudo, as 
micro e pequenas empresas mi-
neiras foram responsáveis por 
11% do saldo de empregos do 
país nos quatro primeiros me-
ses do ano, que chegou a 678 
mil vagas. “Mesmo o saldo de 
empregos das MPE mineiras, em 
abril, ter sido 59% menor que o 
mês anterior, ainda como reflexo 
da segunda onda da Covid-19, 
no acumulado de 2021, os pe-
quenos negócios do estado têm 
alcançado resultados bem mais 
satisfatórios que de janeiro a 
abril de 2020, quando foi regis-

trado o saldo de cerca de -57 mil 
empregos”, justifica a analista do 
Sebrae Minas Gabriela Martinez.

No acumulado de 2021, os 
setores de serviços e indús-
tria foram os que obtiveram os 
melhores saldos de emprego, 
25.784 vagas e 18.494 vagas, 
respectivamente. Logo depois 
vem o comércio com o saldo de 
13.714 empregos e a construção 
civil com 11.978 postos de tra-
balho. Apesar de ter registrado 
o pior desempenho entre os se-
tores, os pequenos negócios do 
agronegócio mantiveram o saldo 

de empregos positivo (4.387 
vagas). “O período entre safras 
pode ter sido um dos motivos 
pelas MPE do agro não terem ob-
tido um resultado melhor. Mas 
a expectativa é de recuperação 
nos próximos meses”, explica 
Martinez.

Diante deste cenário, as ativi-
dades que tiveram os melhores 
resultados no período foram: 
construção de edifício (4.463 
vagas), transporte rodoviário de 
cargas, exceto produtos perigo-
sos e mudanças (3.027 vagas), 
comércio varejista de produtos 

farmacêuticos (2.139 vagas), ser-
viços combinados de escritório e 
apoio administrativo (1.760 va-
gas) e serviços de contabilidade 
(1.559 vagas).

Em relação às regiões do esta-
do, em que as MPE mais contra-
taram que demitiram, a Centro 
(21.501 vagas) e a Sul (10.972 va-
gas) tiveram os melhores desem-
penho no acumulado do ano. 
As regionais do Jequitinhonha e 
Mucuri (2.160 vagas) e o Norte 
de Minas (4.244 vagas) foram 
as que conseguiram os menores 
saldos. Já no ranking das cinco 

cidades com os maiores saldos 
de empregos gerados pelas MPE 
do estado, entre janeiro e abril 
deste ano, estão: Belo Horizon-
te (7.336 mil vagas), Contagem 
(2.995 mil vagas), Uberlândia 
(2.578 mil vagas), Betim (1.679 
mil vagas) e Uberaba (1.505 mil 
vagas). Por outro lado, Mariana 
(-64 vagas), Itapagipe (-63 va-
gas), Perdigão (-43 vagas), Nova 
Era (-43 vagas), Jeceaba (-43 va-
gas) e Antônio Dias (-43 vagas) 
foram os municípios mineiros 
que registraram os piores saldos 
do período. (Agência Sebrae)
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RESUMO DE Novelas
Alexia mente para Zezi-
nho e diz que o traiu para 
ele aceitar o término do 
namoro. Junior descon-
fia de que Alexia/ Josima-
ra esteja mentindo para 

ajudar Renatinha a conquistar o empresário. Dominique 
garante a Edu que Renzo não sabe que Luna sobreviveu. 
Pancho informa a Dominique o restaurante onde Mário 
trabalha. Alejandro e Gabi se preocupam com a expo-
sição de Mário no restaurante. Alexia sofre pelo rompi-
mento com Zezinho. Júlia chega a cidade e Hugo não 
gosta da presença da sobrinha em sua casa.

Rodrigo afirma a Manu 
que a ama e que quer 
ficar com ela. Celina 
aconselha Lúcio a não 
se envolver demais com 
Ana. Alice pede para Cí-

cero arrumar um emprego para Renato. Ana não se 
conforma com a insistência de Eva para que ela volte a 
jogar tênis. Wilson descobre que o marido de Moema 
morreu. Eva vê Rodrigo entrar em seu prédio e chama 
Manuela para ir à sua casa. Ana e Rodrigo se beijam. 
Manuela e Eva chegam ao apartamento e flagram os 
dois.

Maria Marta enfrenta Da-
nielle e José Pedro con-
vence a esposa a perma-
necer na mansão. Maria 
Marta guarda o diamante 
rosa em seu cofre. Aman-

da recebe dinheiro de Maria Marta como parte de seu 
acordo. Cora alerta Cristina sobre Fernando. Naná desco-
bre que Ismael mentiu para proteger Lorraine. Fernando 
observa Cristina e Vicente juntos. José Pedro pensa em 
Amanda. José Alfredo se lembra de Sebastião. Tuane fala 
para Jurema que vai tentar passar um tempo com Victor. 
Cora atormenta Cristina por causa de Vicente. 

No orfanato, Carol pede 
para Junior se acalmar 
que a verdade sobre o 
que aconteceu com Ga-
briela logo irá aparecer. 
Mosca tenta pegar na 

mão de Mili que, chateada por saber que o garoto já 
ficou com Janu, sai de perto mais uma vez. Em um 
ônibus de turismo, as Chiquitias andam pela cidade e 
vão pela primeira vez para a praia, onde tomam banho 
de mar. No Rio, Mili está no alto de uma pedra, sozi-
nha e chateada. Marian vai atrás dela. 

5 truques de beauté essenciais 
para levar para a vida!

4 dicas para um café da manhã 
nutritivo

Imagine que você está há oito ho-
ras sem comer. Provavelmente, seu 
corpo estará precisando ser reabas-
tecido para poder manter seu bom 
funcionamento, certo?

Pois é isso que acontece todos os 
dias quando acordamos – e é por esse 
motivo que tomar um café da manhã 
nutritivo é tão importante para a nos-
sa saúde. Muitas pessoas sentem difi-
culdade em se alimentar pela manhã 
ou comem qualquer coisa às pressas, 
pois o dia está cheio de compromis-
sos e não há tempo a perder. Contu-
do, esse é um hábito prejudicial para 
o nosso organismo. Além da falta de 
nutrientes e energia para iniciar nos-
sas atividades, ficar em jejum favorece 
o ganho de peso, pois o organismo 
entende que está em privação e faz de 
tudo para economizar suas reservas, 
desacelerando o metabolismo. Para 
piorar, as pessoas que não tomam 
café da manhã acabam tendo mais 
picos de fome durante o dia, que au-
mentam as “beliscadas” entre as refei-
ções. Se você se identifica com essas 

situações, aqui estão nossas dicas de 
como preparar um café da manhã nu-
tritivo, saboroso e prático para o seu 
dia a dia:

1. vItamIna de maçã e aveIa
1 copo de 250 ml de leite desna-

tado
½ maçã com casca
1 colher de sopa de aveia em flo-

cos finos Caldo Bom
1 colher de sopa de canela em pó 

Caldo Bom
Bata todos os ingredientes no li-

quidificador e beba em seguida.

2. mamão com gRanola, 
aveIa e mel

½ mamão-papaia cortado em 
cubos

2 colheres de sopa de granola sem 
açúcar

1 colher de sopa de aveia em flo-
cos finos Caldo Bom

1 colher de sopa de mel
Misture todos os ingredientes em 

uma tigela e consuma seu café da ma-

Cuidar da pele do rosto deve 
ser um hábito diário, seja qual for o 
tipo: oleosa, mista, seca ou normal. 
Assim como dar um up nos cabelos 
é essencial para a saúdade dos fios. E 
por mais que você tenha uma rotina 
perfeita de skincare, que inclui lim-
peza, hidratação e proteção da cútis, 
alguns truques de beleza são capazes 
de otimizar seu tempo e melhorar 
seus cuidados em minutos!

1 - Remova a maquIagem só 
depoIs do Banho

Remover a maquiagem antes de 
dormir é fundamental para evitar ole-
osidade e envelhecimento da pele. E 
um truque que pode te ajudar nesse 
passo é deixar para tirar a make so-
mente depois do banho. É que com 
a água morna, os produtos vão der-
retendo no rosto, principalmente 
máscara de cílios e batom matte, fa-
cilitando a remoção com o demaqui-
lante depois.

2 - Água fRIa na pele e nos 
caBelos!

Sabemos que banho frio não é 
lá muito confortável para algumas 
pessoas, mas um jato de água gelada 
tanto na pele quanto nos cabelos ao 
final do banho pode fazer toda a dife-
rença na saúde e, claro, no aspecto! 
A água fria fecha os poros e evita a 
oleosidade da cútis. Já nos cabelos, 
ela garante brilho extra e ainda fecha 
as escamas dos fios, protegendo o 

cabelo.
3 - esfolIe os lÁBIos com 

ReceIta caseIRa
Quem sofre com lábios resseca-

dos, avermelhados ou descascando, 
principalmente no frio, pode apostar 
em uma dica caseira de esfoliação 
para reverter o problema: misture 
um pouquinho de mel com um pou-
co de açúcar, deixando a mistura bem 
homogênea, e esfregue suavemente 
nos lábios por cerca de um minuto. 
Depois, é só retirar a misturinha com 
água e hidratar os lábios com um lip 
balm para mantê-los protegidos, já 
que estarão mais finos e sensíveis.

4 - óleo de coco paRa 
hIdRataR os caBelos

Uma dica de beleza que nunca vai 
ficar velha é apostar no óleo de coco 
para hidratar os cabelos! O melhor 
de tudo? Essa hidratação pode du-
rar apenas 5 minutinhos. O produto 

pode ser aplicado diretamente em 
qualquer tipo de cabelo ou mistura-
do a máscaras de tratamento. O resul-
tado é de fios mais macios, brilhos, 
sem frizz e mais alinhados.

5 - a mÁscaRa facIal pode 
duRaR só 5 mInutos

Sabe quando a sua pele fica ines-
peradamente oleosa? Ou quanto 
aparece um ressecamento e uma des-
camação a ponto do seu creme facial 
não resolver? Uma dica que pode dar 
jeito é apostar nas máscaras faciais, 
que tratam em profundidade. As de 
argila, por exemplo, são naturais e 
costumam ter resultados satisfatórios 
em poucos minutinhos. A máscara de 
argila verde, por exemplo, é a queri-
dinha na hora de acabar com a oleosi-
dade, enquanto a argila preta ilumina 
a pele e manda embora os agentes 
externos que podem envelhecer o 
rosto, como a poluição.

nhã saudável.

3. falso pão de fRIgIdeIRa
1 pote de iogurte natural sem açú-

car
A mesma medida de farinha de tri-

go integral
1 colher de sopa de chia em grãos 

Caldo Bom
1 colher de chá de orégano Caldo 

Bom
1 pitada de sal
Misture todos os ingredientes em 

um recipiente até obter uma massa 
uniforme. Aqueça uma frigideira un-
tada e despeje um pouco da massa, 
como se fosse uma panqueca. Vire 
para dourar dos dois lados. Você pode 
consumir o falso pão com queijo bran-
co ou requeijão light.

4. cRepIoca de Banana com 
aveIa e chIa

2 ovos
5 colheres de sopa de goma de ta-

pioca hidratada
1 banana
1 colher de sopa de aveia em flo-

cos finos Caldo Bom
1 colher de sopa de chia em grãos 

Caldo Bom
Mel a gosto
Coloque os ovos, a goma de tapio-

ca, a banana e a aveia no liquidificador 
e bata até virar uma mistura uniforme. 
Adicione os grãos de chia e mexa com 
uma colher. Adoce com mel a gosto se 
desejar. Em seguida, despeje a massa 
em uma frigideira untada com óleo 
vegetal e deixe dourar em fogo baixo. 
Quando começar a soltar, vire a cre-
pioca para cozinhar dos dois lados.

PELO E CABELO
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Rural e Sindicato abraçam 
Projeto Trabalhadores da 
Última Hora

Estado é proibido de 
contratar quem pratica 
trabalho escravo

Projeto que busca regular condomínios vai a Plenário 

CNI aponta renegociação de dívidas 
com o FNE
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Parecer da comissão apresenta substitutivo para adequar 
nomenclatura a lei federal

gIRleno alencaR

O presidente da Confederação 
Nacional da Indústria, Robson 
Braga de Andrade, aponta como 
positivo para o país a renegocia-
ção de dívidas de empresários 
com os Fundos Constitucionais 
do Norte (FNO), do Nordeste 
(FNE) e do Centro-Oeste (FCO). 
Afirma que eles acumulam mais 
de R$ 9,1 bilhões em débitos, 
abrangendo mais de 300 mil 
pessoas físicas e jurídicas. “Há 
30 anos isso vinha sendo reivin-
dicado. Agora foi aprovado pelo 
Congresso Nacional e precisa ser 
regulamentado”, afirmou durante 
o evento “Indústria em Debate: 
Propostas para o Brasil vencer a 
crise e voltar a crescer”, promovi-
do pelos jornais O Globo e Valor 
Econômico, em parceria com a 
Confederação Nacional da Indús-
tria (CNI).  

A participação da iniciativa 
privada em grandes projetos de 
infraestrutura, especialmente nos 
setores de saneamento e de ilu-
minação pública, pode ser uma 
grande oportunidade para que o 
País volte a crescer. A avaliação é 
do ministro do Desenvolvimento 
Regional, Rogério Marinho, feita 
nesta segunda-feira (31) durante 
o evento. “O Brasil é um país de 

oportunidades. A necessidade de 
infraestrutura é uma oportunida-
de para investimentos e de negó-
cios”, apontou.

Rogério Marinho lembrou ain-
da das mudanças que ocorreram 
devido ao novo Marco Legal do 
Saneamento Básico, em vigência 
desde julho de 2020, que per-
mitiram uma maior atração de 
investimentos e possibilitaram 
mais qualidade de vida, empre-
gos e renda para a população. Ele 
lembrou que quase R$ 70 bilhões 
já foram captados em concessões 
e parcerias público-privadas em 
menos de um ano da nova legis-
lação.

“Não é por acaso. Essas mu-
danças permitiram que tivésse-
mos segurança jurídica, previ-
sibilidade e confiança para que 
o investidor privado veja que é 
possível e necessário investir em 
um país que tem tantas oportu-
nidades como o nosso”, desta-
cou. “É por isso que precisamos 
fortalecer indústria nacional – 
com inovação, sustentabilidade 
ambiental e, sobretudo, gerando 
empregos qualificados para os 
brasileiros”, completou o minis-
tro.

Os presidentes do Senado, Ro-
drigo Pacheco, e da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira, também 

A Sociedade Rural de Montes 
Claros e o Sindicato dos Produ-
tores Rurais promovem a Cam-
panha de arrecadação de cestas 
básicas para o Projeto Trabalha-
dores da Última Hora, localiza-
do nas imediações do Parque de 
Exposições João Alencar Athay-
de, em Montes Claros. 

“Conhecemos o projeto por 
meio da dona Maria Luiza, que 

nos apresentou as demandas e 
decidimos ajudar. A classe rural 
abraçou e idealizou uma campa-
nha e todo mundo pode parti-
cipar. Conhecemos o projeto e 
queremos ajudar a quem mais 
precisa especialmente nesse 
momento difícil que vivemos de 
pandemia”, explicou o presiden-
te da Rural, José Moacyr Basso. 

Os Trabalhadores da Última 

Hora existe há nove anos e já 
beneficiou mais de 500 famílias, 
fora as doações de sopa, lanches 
e pães às quartas-feiras e domin-
gos. 

Outras informações podem 
ser obtidas na Sociedade Rural 
de Montes Claros, pelo telefo-
ne: 3218-7200 ou no Sindicato 
dos Produtores Rurais: 38-3215-
1058 (ga)

O Plenário da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais (ALMG) 
aprovou, em 1º turno, na Reu-
nião Extraordinária desta terça-
feira (1º/6), duas proposições 
da área de direitos humanos. 
O Projeto de Lei (PL) 1.195/19, 
do deputado Cristiano Silveira 
(PT), proíbe contratos da ad-
ministração direta e indireta do 
Estado com pessoa jurídica que 
tenha sócio majoritário ou sócio
-administrador condenado pela 
prática de trabalho análogo à 
escravidão.

O texto foi acatado na forma 
do substitutivo nº 1, da Comis-
são de Constituição e Justiça 
(CCJ). De acordo com o projeto, 
empregadores condenados con-
clusivamente por reduzir alguém 
à condição análoga à de escravo 
ficam impedidos de celebrar 
contrato com o Estado.

A proibição aplica-se até o 
integral cumprimento da pena. 
Contratos feitos em data ante-
rior à publicação da norma con-
tinuam a valer, mas não poderão 
ser prorrogados caso haja con-

denação posterior à publicação.
O projeto também altera a Lei 

13.994, de 2001, que institui o 
Cadastro de Fornecedores Impe-
didos de Licitar e Contratar com 
a Administração Pública Estadu-
al. Acrescenta ao artigo 2º da 
norma, que define as condições 
de inclusão no cadastro, os casos 
dessas empresas, que tenham 
decisão transitada em julgado.

O texto aprovado será ana-
lisado, agora, pela Comissão 
de Administração Pública, para 
emissão de parecer de 2º turno.

aBsoRventes - Também foi 
aprovado o PL 1.428/20, da de-
putada Leninha (PT). O projeto 
dispõe sobre a garantia de acesso 
das mulheres em situação de vul-
nerabilidade social a absorventes 
higiênicos no Estado e foi acatado 
na forma do substitutivo nº 2 da 
Comissão de Defesa dos Direitos 
da Mulher.

A proposição determina que 
o acesso aos absorventes será 
promovido, prioritariamente, nas 
escolas públicas, nas unidades bá-
sicas de saúde, nas unidades de 

acolhimento e nas unidades prisio-
nais no Estado.

Prevê, ainda, ações que devem 
ser adotadas para se alcançar o 
objetivo: promoção da universa-
lização do acesso das mulheres a 
absorventes higiênicos; estabeleci-
mento de parcerias com a iniciativa 
privada ou com organizações não 
governamentais com o objetivo de 
promover a disponibilização e a 
distribuição gratuita de absorven-
tes higiênicos, na forma de regu-
lamento; realização de pesquisas 
para subsidiar e aperfeiçoar ações 

governamentais; incentivo à fabri-
cação de absorventes higiênicos 
de baixo custo por microempre-
endedores individuais e pequenas 
empresas e fomento à criação de 
cooperativas para impulsionar essa 
produção; e desenvolvimento de 
medidas educativas e preventivas 
referentes ao ciclo menstrual fe-
minino e à saúde reprodutiva da 
mulher.

O projeto voltará à Comissão 
de Defesa dos Direitos da Mulher, 
para análise em 2º turno. (Portal 
ALMG)

participaram do encontro. Eles 
ressaltaram que a retomada do 
crescimento passa pela vacinação 
da população contra a Covid-19. 
“Sem ela, não há normalidade”, 
defendeu Lira. Pacheco destacou 
ainda ser necessário um planeja-

mento envolvendo diversos seto-
res para que o País possa reduzir 
o número de desempregados. 
“Precisamos de um ambiente de 
crescimento sustentável que en-
volva investimento em educação 
e Ciência e Tecnologia, além da 

preservação do meio ambiente”, 
disse. Também presente ao en-
contro, o presidente da Federa-
ção Brasileira de Bancos (Febra-
ban), Isaac Sidney, alertou que é 
necessário avançar nas reformas 
para que o crescimento seja sus-

tentável. “A economia ainda está 
vulnerável e devemos construir 
um ambiente fértil e propício 
para elas”, avaliou. “O desafio é 
voltar a crescer de forma susten-
tável, com uma expansão de in-
vestimentos”, completou.

FÁBRICA MINEIRA DE ELETRODOS E SOLDAS DENVER S/A
CNPJ/MF: 22.671.564 / 0001–99 - NIRE: 313.0001661.7

ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAODINARIA 
REALIZADA EM 06 DE ABRIL DE 2021

Em 06 de abril de 2021, às 14:00 horas, à Rua Cardeal Arco Verde, 1.240, Bairro Água Branca, Contagem,  
Estado de Minas Gerais, realizou-se assembleia geral ordinária e extraordinária da Fábrica Mineira de Eletrodos 
e Soldas Denver S/A, conforme convocações publicadas nos jornais Diário Oficial de Minas Gerais, caderno 2, 
pag. 25, 26 e 27, e Gazeta Norte-Mineira, pag. 9, 5 e 11, de 25, 26 e 27 de março de 2.021. Constatada a presença 
de mais de dois terços do capital votante, assumiram a presidência e secretaria da assembleia, Carlos Alberto 
Sobral Ferreira, e Enecilda Verza Ferreira, acionistas. A assembleia fora convocada para: a) tomar as contas da 
Administração, examinar, discutir e votar as demonstrações financeiras relativas ao exercício de 31 de dezembro 
de 2020, publicados no Diário Oficial de Minas Gerais, caderno 2, pag. 17 e Gazeta Norte Mineira, pag. 04 
de 27 de fevereiro de 2021; b) dar destino ao resultado líquido do exercício; c) fixar honorários da Diretoria 
e Conselho Fiscal; d) eleger o Conselho Fiscal, se necessário; e) avaliar proposta de aumento de capital, com 
novas ações; f) eleger a nova Diretoria para período de três anos; g) demais assuntos de interesse da companhia.  
Submetidas à votação, foram aprovadas, por unanimidade, as seguintes matérias: 1) Aprovadas sem as contas e 
as demonstrações contábeis relativas ao exercício encerrado em 31 de dezembro de 2020; 2) Determinado que, 
do lucro líquido, no valor de R$ 2.178.775,00, seja destacada a quantia de R$ 108.938,75 para Reserva Legal, 
ficando o saldo de R$ 2.069.836,25, e seja distribuído, na forma de dividendos o valor de R$ 517.459,06, (25%), 
restando o valor ajustado de R$ 5.323.415,82, pela adição da realização da reserva de depreciação, deduzidos 
os impostos, que será transferido para Reserva de Lucros; 3) Os Dividendos serão pagos no prazo de 60 dias, no 
caixa da companhia, ou mediante crédito em conta corrente bancária dos acionistas que requererem previamente 
à companhia; 4) Fixados honorários mensais de R$ 60.000,00 para a diretoria, reajustáveis com os mesmos 
dos funcionários; 5) Não foi requerida a instalação de Conselho Fiscal neste exercício; 6) aprovar aumento 
de capital, no valor de R$ 1.300.000,00 (Hum milhão e trezentos mil reais), mediante emissão de 1.338.689 
(Hum milhão, trezentos e trinta e oito mil, seiscentos e oitenta e nove) ações ordinárias, com preço por ação de 
R$ 0,9711 (novecentos e setenta e um centésimos de real). O capital social passará de R$ 6.620.228,00 (seis 
milhões, seiscentos e vinte mil e duzentos e vinte e oito reais) para R$ 7.920.228,00 (Sete milhões, novecentos 
e vinte mil, duzentos e vinte e oito reais), divididos em 14.869.961 (quatorze milhões, oitocentos e sessenta e 
nove mil, novecentos e sessenta e uma) Ações Nominativas, sendo 12.713.942 (doze milhões setecentos e treze 
mil, novecentos e quarenta e duas) ações ordinárias nominativas, e 2.156.019 (dois milhões, cento e cinquenta e 
seis mil e dezenove) ações preferenciais nominativas classe C; 7) O critério para fixação do preço por ação foi o 
valor do patrimônio líquido da ação, nos termos do artigo 170, § 1º, II, da Lei 6.404/76; 8) Referida deliberação 
é aprovada neste ato por acionistas titulares de 96,0% das ações com direito a voto; 9) Na proporção do número 
de ações que possuírem, os acionistas terão direito de preferência na subscrição do aumento de capital. O direito 
de preferência deverá ser exercido em até 120 (cento e vinte) dias, contados da publicação da ata desta AGOE; 
10) A integralização das ações subscritas dar-se-á em dinheiro ou conversão de crédito contra a companhia de 
eventuais adiantamentos para aumento de capital; 11) Facultado aos acionistas pedir a reserva de sobra de ações 
não subscritas, realizando-se rateio, caso necessário; 12) Por força das aprovações acima, fica alterado o estatuto 
social: a) Artigo 5º - O capital social, subscrito e integralizado, é de R$ 7.920.228 (Sete milhões, novecentos e 
vinte mil, duzentos e vinte e oito reais) dividido em 14.869.961 (quatorze milhões, oitocentos e sessenta e nove 
mil, novecentos e sessenta e um) ações nominativas; b) Artigo 6º - As ações, indivisíveis em relação à sociedade, 
são: a) 12.713.942 (Doze milhões, setecentos e treze mil, novecentos e quarenta e dois) ações ordinárias e 
2.156.019 (dois milhões, cento e cinquenta e seis mil e dezenove) ações preferenciais nominativas classe C, sem 
direito à voto, Parágrafo 1º - Cada ação ordinária conferirá direito a um voto nas deliberações das Assembleias 
Gerais; 13) Resolve aprovar por unanimidade, a renovação dos membros da Diretoria para o Triênio de 2021 a 
2024, sendo Diretor Presidente :  Carlos Alberto Sobral Ferreira, brasileiro, casado, economista, RG 8.290.862-
X e CPF 582.770.568-34, com endereço à rua Padre Francisco Abreu Sampaio, 404 – Chácara Bela Vista 
- Sumaré – SP - CEP 13.175-560; e Diretor Adjunto, Mauro Cesar Vieira, brasileiro, casado, Administrador, 
com endereço à Av. Dom Joaquim Silvério, 670 -  Aptº 302 – Bairro Coração Eucarístico, - Belo Horizonte – 
MG – CEP 30.535-620; 14) Conforme admitido pelo artigo 130, § 3º, da Lei 6.404/76, os acionistas aprovaram 
ainda a publicação desta ata por meio de seu extrato. Nada mais havendo a tratar, foi oferecida a palavra a quem 
dela quisesse fazer uso e, como ninguém se manifestou, foram encerrados os trabalhos, lavrando-se a esta ata 
que, lida e aprovada, foi assinada por todos os presentes, que são: Carlos Alberto Sobral Ferreira (presidente e 
acionista) e Enecilda Verza Ferreira (secretária e acionista). JUCEMG: Certifico o registro sob Nr. 21/402.330-
3 em 12/05/2021, protocolo MGN2140815306 em 12/05/2021 Marinely de Paula Bomfim-secretaria-Geral.

O Projeto de Lei 2.513/2015, 
que estabelece normas gerais para 
a instituição de loteamentos fecha-
dos e condomínios urbanísticos no 
Estado, recebeu parecer favorável 
da Comissão de Assuntos Muni-
cipais e Regionalização da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), na tarde desta terça-feira 
(1º/6). Com isso, a proposição, 
que tramita em 1º turno, está 
pronta para ir a Plenário.

O relator, deputado Fernando 
Pacheco (PV), opinou pela aprova-
ção da matéria na forma do substi-
tutivo nº 1, que apresentou. 

Na justificativa da proposição, 
o autor, deputado Sargento Rodri-
gues (PTB), argumenta que, apesar 
de os loteamentos e condomínios 
urbanos terem se espalhado pelo 
Estado nos últimos anos, não há 
leis que os regulamentem. Já o pa-
recer da comissão destaca mudan-
ças legislativas federais no período 
de tramitação da matéria em Minas 
Gerais, de forma que a questão 

precisa ser regulada no Estado.
As principais mudanças estabe-

lecidas pelo substitutivo nº 1 são 
no sentido de adequar a nomen-
clatura do texto às leis federais 
aprovadas depois da apresenta-
ção do projeto, em especial a Lei 
13.465, de 2017, que dispõe sobre 
a regularização fundiária rural e 
urbana. Tal norma criou os insti-
tutos jurídicos do “condomínio de 
lotes” e do “loteamento de acesso 
controlado”.

Como destaca o parecer, “tais 
institutos, mesmo antes de pre-
visão expressa em lei federal, já 
vinham sendo aceitos por muitos 
municípios, sob as denominações 
informais de ‘condomínio urba-
nístico’ e ‘loteamento fechado’”, 
respectivamente. A falta de previ-
são legal vinha, porém, gerando 
questionamentos jurídicos sobre a 
questão.

autoRIzações - O texto pro-
põe, entre outras coisas, que con-

domínios de lotes e loteamentos 
de acesso restrito em áreas metro-
politanas precisam ter a anuência 
de autoridade metropolitana. Além 
disso, o texto determina que a ins-
tituição dessas áreas só pode ser 
feita depois de aprovação do plano 
diretor do município.

O artigo 4º do texto traz veda-

ções à construção dessas áreas re-
sidenciais nos casos em que o em-
preendimento poderia impedir a 
continuidade do sistema viário ou 
o acesso a bens públicos ou, ainda, 
em áreas, por exemplo, de preser-
vação ambiental, interesse cultural 
ou sem condições sanitárias ade-
quadas. (Portal ALMG)
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BELEZAS DE MOC- esta linda e charmosa advogada  é, GRa-
Ziella FeRRaZ. Sempre um sucesso em nosso circuito, desde 
que recebeu o troféu, VitÓRia, como uma dos  “destaques Jo-
vens do norte de minas”. esportivamente (foto) em roupa de gala 
e mais sóbria em seu trabalho, ela, sempre cativa a todos pela 
sua simpatia. Forma com o jovem promotor, João Paulo Fernan-
des, um dos casais mais queridos do nosso circuito jovem.

12 SOcial

fIco felIz em ver o sucesso da nossa jovem arquiteta, STERPHANIE 
PAULINO, cujos projetos vêm sendo elogiadíssimos pelo alto requinte e in-
discutível bom gosto. Agora mesmo, ela está montando dois apartamentos 
de luxo em um dos edifícios da cidade. Bola para frente e que Deus a ilumi-
ne na sua profissão e, é claro, em sua vida.

o Inss retomará hoje a exigência da prova de vida e beneficiários que 
não realizarem o procedimento podem ter seus pagamentos bloqueados.

contInuam chegando em minha residência, mantas e cobertores de 
amigos que estão ajudando na CAMPANHA DO FRIO que promovo há várias 
décadas. Na próxima semana, estarei com os devidos cuidados distribuindo 
os mesmos.

os mInIstRos da Saúde, Marcelo Queiroga, e da Economia, Paulo 
Guedes, disseram ontem que o Brasil terá toda sua população vacinada até 
o final do ano. Eles participaram do Fórum de Investimentos da Apex-Brasil. 
Tomara que assim seja.

maIs uma vez, estou lendo aqui no GAZETA que a LAGOA DO INTER-
LAGOS, será urbanizada. Mas, esta promessa vem desde os governos ante-
riores. Vamos ver se desta vez teremos ali um verdadeiro CARTÃO POSTAL 
DA CIDADE, inclusive com a construção da IGREJINHA, cujo projeto é de 
Oscar Niemayer e, que está engavetado há vários anos. Quem lutava para a 
construção desta igrejinha próximo ao grande lago era o saudoso, PAULI-
NHO RIBEIRO. Ficaria assim, como a PAMPULHA de Belo Horizonte, com 
uma obra do grande mestre da arquitetura.

estudo IndIca que 37,8% das pessoas que morreram por causa da 
doença na capital paulista tinham emprego remunerado. Dentre estes, mo-
toristas, domésticas e pedreiros estão entre os que mais morrem de Co-
vid-19.

BRIncadeIRa, os “corruptos” querem até proibirem os motoqueiros 
de seguirem o nosso presidente em seus passeios de moto. Cada um tem 
liberdade de fazer o que quer, não?...

o congResso de goela larga: “jabutis” da Eletrobras podem custar R$ 
41 bilhões. Entidades ligadas a consumidores e indústria veem elevação de 
até 10% na conta de luz. Isso é uma vergonha.

LEMBRANÇAS- e vou continuar relembrando os grandes momen-
tos do histórico “tHeo’S HouSe”, que foi sem sombra de dúvidas 
o maior point da sociedade, tanto dos  casais  como dos jovens. Fi-
cava sempre lotado de segunda a domingo e, de vez em quando, 
faltavam garçons, eu mesmo servia as mesas e a nossa inesquecível 
dona dina Paulino, comandava a cozinha até madrugada para às 7 
horas está firme na ESCOLA NORMAL com aquele sorriso maravi-
lhoso que encantava todos os alunos que a chamava de “tia dina”. 
de minha propriedade tenho ali até hoje, parte do terreno, mas 
tudo foi destruído e saqueado quando fechei as portas. Hoje, está 
alugado e nem parece que foi ali que aconteceu os grandes eventos 
que marcaram época, quando recebia vários governadores e outras 
personalidades, como o então governador de São Paulo, maluf, com 
o presidente da assembleia legislativa, antonio Soares dias.

CENTENÁRIO DE DONA MARIA DURãES- é uma graça do bom 
deus, uma mulher chegar aos seus 100 anos lúcida, ainda fazendo 
seus tricô, pois foi sempre uma mulher prendada e grande costu-
reira. quando criança, tive a honra de conviver com ela na rua bo-
caiuva, onde mora até hoje e desfrutar do seu carinho. Sempre foi 
uma mulher dinâmica e uma mãezona dedicada de corpo e alma 
aos filhos e dando muitos ensinamentos. Viva Dona Maria Durães 
cercada pelo carinho das suas filhas, Lili e Dilemar, que sempre se 
fizeram presente ao seu lado e da companheira de todas as horas, 
lindaura.

HÁ MUITA SINTONIA entre o prefeito Humberto Souto e seu vice 
Guilherme Guimarães. Por isso mesmo, o vice Prefeito, Guilherme, 
não ocupa apenas este cargo e foi nomeado pelo prefeito devido à 
confiança e o trabalho que ele fez na sua gestão como Secretário 
municipal de Serviços urbanos. agora mesmo, Souto, autorizou 
as obras do calÇadÃo 100, ou seja, uma nova pista de caminha-
da em uma das regiões mais carentes e sem opção de lazer que é 
o VillaGe do laGo. as obras serão executadas é claro, pela Se-
cRetaRia de SeRViÇoS uRbanoS tendo a frente Guilherme que 
é engenheiro. 

onde vamos paRaR

A culpa não é do Governo, mas sim do terrível Covid-19 que está afetan-
do todo planeta e, por isso mesmo, a inflação tomando conta do mundo. 
Aqui no Brasil, por exemplo, a coisa está mesmo feia com o DESEMPREGO 
AUMENTANDO, povo passando fome, os aumentos abusivos nos supermer-
cados, nos preços dos remédios, energia elétrica voltando a subir, gasolina 
com preços jamais imaginados e assim por diante. Ainda bem que o auxílio 
do Governo para as famílias carentes está ajudando a comprarem pelo me-
nos a CESTA BÁSICA. No mais, continua aumentando as campanhas para 
ajudar os irmãos carentes. Bem que ministros, senadores e deputados, po-
deriam tirar um pouco dos SALÁRIOS MILIONÁRIOS e as mordomias para 
ajudarem os irmãos carentes e não ficarem ai brigando pelo poder.

gRande notícIa

A economia brasileira começou 2021 em crescimento, confirmando a 
melhora de perspectivas para o ano como um todo e aumentando as chan-
ces de as perdas causadas pela Covid-19 serem recuperadas até dezembro. 
O Produto Interno Bruto (PIB, valor de tudo o que é produzido na eco-
nomia em determinado período) cresceu 1,2% no primeiro trimestre, na 
comparação com os últimos três meses do ano passado, informou nesta 
terça-feira (1º), o Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). É 
o terceiro resultado positivo após o tombo do segundo trimestre de 2020.

sempRe os mesmos

Temos notado nas reuniões da Câmara Federal, que os deputados que 
sempre aparecem são os mesmos, sempre debatendo assuntos. Mas os re-
presentantes daqui do Norte de Minas, só são vistos mesmo nos jornais 
locais. Quando era deputada federal, Raquel Muniz, pelo menos aparecia, 
nem mesmo que fosse para motivo de gozação, mas corria atrás. Os deputa-
dos norte-mineiros que mais duraram em seus mandatos foram, Humberto 
Souto e José Saraiva Felipe, que foi inclusive MINISTRO e fez muito pelo se-
tor da saúde no Norte de Minas. Sempre teve como lema aqui em MONTES 
CLAROS e no Norte de Minas como “DEPUTADOS DE UM MANDATO SÓ”.

meRcado de RIsco

Bolsa sobe 6%, lidera aplicações em maio e é a única a superar o IGP-M. 
Ações ligadas a commodities puxam resultado. Já o bitcoin perdeu 35% no 
mês, e o dólar se desvalorizou em 3,8% no mês de maio.

até que enfIm

A PGR pediu ao STF que seja instaurado inquérito para apurações de 
supostas condutas delituosas cometidas pelo ministro Ricardo Salles. Ele te-
ria praticado advocacia administrativa, obstado ou dificultado a fiscalização 
ambiental e impedido ou embaraçado a investigação de infração penal que 
envolva organização criminosa.

sIlÊncIo

Homem é proibido de reproduzir som alto durante home office de vizi-
nha. Magistrado afirmou que a realidade imposta pela pandemia e o decor-
rente isolamento social demandam adequação não só daqueles que traba-
lham e estudam, mas também de familiares e vizinhos.

VAP & VIP

ENTRAMOS no mês de junho e a tradição será quebrada, pois não 
teremos as festivas noites de fogueiras ‘quadrilhas’, quentão e famo-
sas festas como as do max-mim e Pentáurea. Veja, outro momento da 
tradicional festa do max-mim...

DOIS GRANDES amigos que tenho um bocaiuva, Waldeir marcelo e 
Rubens Pires, que é a pessoa mais querida daquela linda e hospita-
leira cidade.

NA RECEPÇãO do meu aniversário, antes de pandemia, recebendo 
os amigos, luciana malveira e Jota avelino.


